





2021 REKAPITULASI PEMBAGIAN REVIEWER SEMUA KLASER UIN RADEN FATAH PALEMBANG

UIN Raden Fatah Palembang

Jalan Prof. KH Zainal Abidin Fikri KM 3.5 Palembang (Kampus A)
Jalan Pangeran Ratu No 475 Kec. Jakabaring Palembang (Kampus B)

<https://radenfatah.ac.id/> 

(0711)354668 

uinrafahpalembang 

Kementerian Agama Republik Indonesia
Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang

Rekapitulasi Pembagian Reviewer
SEMUA KLASER
Tahun Anggaran 2021

DITERIMA & DIPERTIMBANGKAN

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
Penelitian Dasar Interdisipliner				
1	Eti Yusnita, S.ag, M.h.i <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Siti Anisyah <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	211030000042848 Politik Ekonomi Kebijakan Pencegahan Covid-19 di Wilayah Urban: Studi Kasus Kebijakan Adaptasi Kebiasaan Baru dalam Menanggulangi Covid-19 di Kota Palembang	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	Nilai 1 : 460.00 Nilai 2 : 340.00 Nilai Akhir : 400 Rekomendasi : Diterima Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Tambahkan data-data terkait politik ekon baik yang berasal dari regulasi atau kebijakan pemerintah, khususnya pemerintah di lokasi kajian 2. Fenomena kajian perlu dipertajam sehingga terlihat apa sebenarnya yang menjadi isu kajian ini, mengapa kajian ini perlu dilakukan dan apa signifikansinya 3. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kembali 4. RAB sudah diuraikan, namun ada komponen-komponen tertentu yang perlu dipertimbangkan dan dicek kembali Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa hal yang perlu diperhatikan adalah penelitian ini sangat aktual dan terkini. Sudah cukup banyak penelitian yang terkait membahas tentang Covid-19. Perkembangan tentang kasus covid dan isu-isu yang melingkupi juga terus berkembang. Karena itu, peneliti dapat mengembangkan kajiannya menjadi lebih berhati-hati dan sadar dengan perkembangan ini. Kekuatan penelitian ini terletak pada teori yang sophisticated. Harapannya, teori tersebut dapat diaplikasikan dengan baik dan tepat. Peneliti harus dapat memperluas wawasan pengetahuan dari berbagai jurnal internasional dari luar negeri.
2	Nugroho,s.th.i,m.s.i <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Muhamad Arpah Nurhayat, M.hum <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	211030000042788 Eksistensi Pesantren di Tengah Pandemi Covid-19 (studi Mengenai Respon Pesantren dalam Menghadapi Pandemi Covid-19 di Sumatera Selatan)	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	Nilai 1 : 445.00 Nilai 2 : 335.00 Nilai Akhir : 390 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan perbaikan dan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Peneliti perlu menan data-data dan penjelasan, baik secara kuantitatif maupun kualitatif terkait kondisi pesantren di Sumatera Selatan pada era pandemi 2 Latar belakang perlu ditulis lebih tajam lagi, jelaskan dengan baik fenomena kajian sehingga akan terlihat apa yang menjadi isu kajian ini, mengapa perlu diteliti, dstnya 3. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kembali 4. Metode penelitian perlu ditulis secara sistematis 5. RAB perlu ditulis lebih rinci Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Penelitian ini perlu memperhatikan arus informasi tentang covid yang terus berkembang. Beberapa penataan judul yang terlalu panjang perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku-buku yang terbaru. Beberapa kekuatan dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan covid-19 yang masih belum banyak dibahas
3	Dr. Yuniar, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Nurul Hidayah <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	211030000042631 Model Pemberdayaan Perempuan Melalui Kurikulum Pesantren Untuk Meningkatkan Kualitas Lulusan Perguruan diniyyah Putri Lampung	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	Nilai 1 : 380.00 Nilai 2 : 340.00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : 1. Secara umum proposal ini sudah memenuhi unsur-unsur yang diperlukan dan sudah ada uraian tentang apa yang menjadi objek kajian 2. Latar belakang perlu dipertajam, fenomena kajian belum diuraikan dengan baik sehingga belum kelihatan gap analisis yang menjadi dasar kajian ini dilakukan. Peneliti juga belum menjelaskan mengapa kajian ini perlu dilakukan dan apa signifikannya 3. Penyaj

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kajian terkait perlu ditingkatkan 4. RAB sudah diuraikan, meskipun komponen-komponen tertentu yang perlu dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul proposal ok tapi penggunaan huruf kapital perlu jadi perhatian calon peneliti. Secara umum baik, namun riset2 terdahulu ttg pemberdayaan melalui kurikulum perlu dipaparkan utk menunjukkan kebaruan penelitian ini. Rumusan masalah 1 dan 2 sdh ok. Namun no 3 semstinya tidak dijadikan rumusan masalah krn ini semestinya merupakan hal yg membuat calon peneliti tertarik melakuka penlit di pesantren ini. Tujuan penelitian sdh sejalan dengan rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan secara umum sudah lumayan baik. tapi akan jauh lebih baik jika utk tiap2 penelit dipaprkan jenis penelitian, informan/sumber data/subjeknya, instru penelitian, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) secara umum sudah sesuai. Metode dan Teknik Pengumpulan Data secara umum sdh tepat namun setiap tahapan perlu dielaborasi secara gamblang. Semestinya referensi ditambah dengan sumber2 yg lebih mutakhir (diterbitka dalam 5 tahun terakhir. Gunakan reference manager se Mendeley atau Zotero utk menulis daftar kepustakaan. RAB secara umum sdh baik, kecuali biaya pengetikan yg terlalu besar dan juga biatya Haki. Apakah ada output berupa artikel? Judul proposal ok penggunaan huruf kapital perlu jadi perhatian calon peneliti. Secara umum baik, namun riset2 terdahulu ttg pemberdayaan melalui kurikulum perlu dipaparkan utk menunjukkan kebaruan penelitian Rumusan masalah 1 dan 2 sdh ok. Namun yg no 3 semstinya tidak dijadikan rumusan masalah krn ini semestinya merupakan hal yg membuat calon peneliti tertarik melakuka penlitian di pesantren ini Tujuan penelitian sdh sejalan dengan rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan secara umum sudah lumayan b tapi akan jauh lebih baik jika utk tiap2 penelitian dipaprkan jenis penelitian, informan/sumber data/subjeknya, instrumen penelitian, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) secara umum sudah sesuai. Metode dan Teknik Pengumpulan Data secara umum sdh namun setiap tahapan perlu dielaborasi secara gamblang. Semest referensi ditambah dengan sumber2 yg lebih mutakhir (diterbitka dalam 5 tahun terakhir. Gunakan reference manager seperti Mendeley atau Zotero utk menulis daftar kepustakaan. RAB secara umum sdh baik, kecuali biaya pengetikan yg terlalu besar dan juga biatya Ha Apakah ada output berupa artikel? Judul proposal ok tapi penggur huruf kapital perlu jadi perhatian calon peneliti. Secara umum baik, namun riset2 terdahulu ttg pemberdayaan melalui kurikulum perlu dipaparkan utk menunjukkan kebaruan penelitian ini. Rumusan masalah 1 dan 2 sdh ok. Namun yg no 3 semstinya tidak dijadikan rumusan masalah krn ini semestinya merupakan hal yg membuat calon peneliti tertarik melakuka penlitian di pesantren ini. Tujuan penelitian sdh sejalan dengan rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan secara umum sudah lumayan baik. tapi akan jauh lebih baik jika utk tiap2 penelitian dipaprkan jenis penelitian, informan/sumber data/subjeknya, instrumen penelitian, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) secara umum sudah sesuai. Metode dan Teknik Pengumpulan Data secara umum sdh tepat namun setiap tahapan perlu dielaborasi secara gamblang. Semest referensi ditambah dengan sumber2 yg lebih mutakhir (diterbitka dalam 5 tahun terakhir. Gunakan reference manager seperti Mendeley atau Zotero utk menulis daftar kepustakaan. RAB secara umum sdh baik, kecuali biaya pengetikan yg terlalu besar dan juga biatya Ha Apakah ada output berupa artikel?</p>
4	Yulion Zalpa Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Raegen Harahap Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	21103000043033 Konten "pemersatu Bangsa": Membongkar Sisi Eksotisme dan Politik Warganet Indonesia	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	<p>Nilai 1 : 325.00 Nilai 2 : 375.00 Nilai Akhir : 350</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang belum jelas perumusan masalah dan tujuan yang belum sinkron dengan judul pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku yang terbaru. Beberapa kekuatan dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan dari aspek Eksotisme dan Politik Warganet di Indonesia tentang konten "pemersatu bangsa"</p> <p>Reviewer 2 : 1. Medsos hari ini sudah merambah ke semua wilayah dan juga digunakan tanpa melihat usia. Kehadiran medsos sudah banyak menggantikan hal-hal yang bersifat konvensional, dan tentu saja memberikan dampak positif dan negatif bagi kehidupan masyarakat. Cukup banyak hari ini orang mengekspresikan dan meluahkan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				pandangannya di medsos, sehingga penelitian terhadap isu-isu te di medsos perlu dilakukan 2. Proposal ini sudah memuat unsur-ur yang diperlukan. Namun, peneliti harus melakukan penajaman ag dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kaj sudah dijelaskan, meskipun harus dipertajam sehingga terlihat de jelas permasalahan penelitian. 3. Tujuan penelitian jangan hanya sebatas untuk mengetahui, tetapi ditingkatkan untuk menganalisis
5	Dr. Munir,m.ag <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Syahril Jamil <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21103000042766 Kultur Pesantren Trans-nasional "salafi" (Studi Kasus di Pesantren Zadul Ma'ad Kota Palembang)	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	Nilai 1 : 345.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 347.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan perbaikan dan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak dan perlu untuk diteliti. 2. Latar belakang terlalu ringkas sehingga belum kelihatan fenomena kajian Peneliti perlu menguraikan dengan lebih baik lagi agar terlihat den jelas apa yang menjadi isu kajian ini. 3. Pertanyaan penelitian har terkait dengan judul penelitian, dan juga harus terkait antara pertanyaan yang satu dengan pertanyaan yang lainnya. 4. Kajian terkait perlu ditambah dengan kajian-kajian tentang pesantren sal RAB sudah diuraikan, namun ada komponen-komponen tertentu y perlu dipertimbangkan Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang perlu memperhatikan teknis dan sistematika penulisan judul ilmiah, perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referer dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru. Proposal ini juga perlu memperkaya aspek teori sosiologi pendidikan. Kerangka teo masih perlu dikembangkan lebih lanjut lagi. Kekuatan penelitian in terletak pada kebaruan dalam bidang kajian pesantren trans-nasior salafi. Maka perlu dikontekstualisasikan dengan gerakan trans-nasional yang saat ini berkembang di dunia Islam.
6	Dr. Arne Huzaimah, S.ag., M.hum. <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Yusida Fitriyati, M.ag <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21103000043156 Bertahan Dari Pandemi: Ketahanan Keluarga Sebagai Basis Ketahanan Bangsa	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 345 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 2 : 1. Secara keseluruhan proposal ini sudah menggambarkan apa ya akan dikaji. Isu kajian ini penting dilakukan agar terlihat bahwa pandemi covid-19 berdampak terhadap seluruh aspek kehidupan manusia. 2. Latar belakang sudah memuat data-data terkait, namu perlu dipertajam dan juga perlu ditambah kajian-kajian terdahulu u memperlihatkan novelty kajian ini 3. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kembali, dan pastikan pertanyaan tersebut terkait den isu kajian dan judul 4. Kajian terdahulu perlu ditulis lebih baik lagi Metode kajian perlu dtulis secara sistematis agar terlihat dengan j bagaimana kajian ini dilakukan 6. RAB sudah diuraikan, meskipun hal-hal yang perlu dipertimbangkan pada komponen-komponen tertentu. Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang belum jela penelitian ini akan dilakukan diman. Perumusan masalah dan tuju penelitian, pemilihan teori yang lebih relevan dan pennggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi berbasas Indonesia, dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru. Beber kekuatan dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudi mengangkat persoalan pandemi dan bagaimana masyarakat dapa bertahan
7	Dr. Heri Junaidi. Ma <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Ria Agustina <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21103000043246 Partisipasi Perempuan dalam Pengembangan Usaha Produktif Era New Normal Life Melalui Model Baitul Mal Wa Tamwil di Kota Palembang	Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 375.00 Nilai Akhir : 342.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bah hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian belum dijelaskan deng baik sehingga apa yang menjadi isu kajian belum terlihat dnegan j Data-data pendukung, baik yang bersifat kualitatif maupun kuantit perlu dimasukkan agar terlihat jelas apa sebenarnya yang ingin di

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>2. Judul perlu dirumuskan kembali agar lebih lugas dan menarik s isu kajian terlihat dengan jelas 3. Pertanyaan penelitian harus fok dengan isu kajian dan saling terkait antara satu dengan lainnya 3. Kajian terkait harus ditambahkan 4. Metode penelitian harus ditulis di secara sistematis dan rinci sehingga jelas bagaimana penelitian in dilakukan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian yang berjudul Partisipasi Perempuan dalam Pengemba Usaha Produktif Era New Normal Life Melalui Model Baitul Mal Wa Tamwil di Kota Palembang perlu ditambahkan menjadi Model Pemberdayaan Perempuan dalam Pengembangan Usaha Produk pada Era New Normal Life Melalui Baitul Mal Wa Tamwil di Kota Palembang. oleh karena itu Latar belakang masalah sebaiknya di dengan minimnya partisipasi perempuan yang dikutikan dengan d di kota Palembang sehingga perlu diberdayakan melalui sinergi dengan BMT. . Selain itu, perlu disampaikan peluang BMT dalam pemberdayaan usaha perempuan. Rincian RAB disesuaikan deng SBM, output penelitian sebaiknya dimasukkan dalam RAB</p>
8	Dr. indah Wigati, M.p.d.i <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Faisal Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21103000042876 Kemampuan Literasi digital Guru Melalui Model Rasch ditinjau Dari Perspektif Gender pada Masa Pandemi Covid 19	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	<p>Nilai 1 : 350.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 335</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Nam peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bah hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian belum dijelaskan deng baik sehingga apa yang menjadi isu kajian belum terlihat dengan j Peneliti belum menggambarkan subjek dan objek penelitian secar jelas dalam latar belakang sehingga sulit ditangkap apa sebenar persoalan yang ada pada lokasi tersebut 2. Peneliti harus membe antara gender dengan jenis kelaamin, pertimbangkan kembali penggunaan perspektif gender dalam judul 3. Kajian terkait perlu diuraikan lebih baik lagi 4. Metode penelitian perlu ditulis secara sistematis dan terinci sehingga jelas bagaimana penelitian ini dilakukan. Di samping itu, jelaskan juga bagaimana cara kerja Mo Rasch dalam metode penelitian</p> <p>Reviewer 1 : Arti judul kurang jelas. Melalui atau Berdasarkan Model Rasch? Sebaiknya langsung saja mulai latar belakang masalah dengan pentingnya guru memiliki kemampuan literasi digital di era Pander Covid 19. Selanjutnya paparkan berbagai penelitian terdahulu yg pernah dilakukan oleh para peneliti sebelumnya, bukan hanya yg Indonesia tp juga di belahan dunia lainnya. untuk menunjukkan kebaruan penelitian yg akan dilakukan. Setelah itu paparkan data; literasi digital guru di tempat penelitian shg tampak bahwa peneliti ini layak dilakukan. Rumusan masalah kurang operasional. Sebail rumusan diubah menjadi: 1. Bagaimanakah kemampuan literasi d guru perspektif gender berdasarkan Model Rasch pada masa Pan Covid-19? Adakah perbedaan kemampuan literasi digital guru ditinjau dari perspektif gender berdasarkan Model Rasch pada ma Pandemi Covid- Tujuan walaupun sudah sejalan dengan rumusan masalah, namun sebaiknya di revisi sesuai saran rumusan masala Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sudah sesuai namun per dielaborasi aspek2 lainnya seperti jenis penelitian, subjek/responde penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik analisis data, teknik pengecekan keabsahan data (kualitatif), dan l penelitian. Bagian ini semestinya memuat Konsep atau Teori relev (yang akan digunakan dalam analisis) data penelitian dan bukan r riset2 yg semestinya ditempatkan ke bagian sebelumnya, yaitu: K Penelitian Terdahulu yang relevan. Pada bagian ini calon peneliti p mengemukakan konsep2 atau teori2 yang relevan, yaitu ttg: Kemampuan Literasi digital (Definisi, indikator, cara mengukurnya Model Rasch (Pengertian, manfaat, dan cara menggunakan Mode Rasch utk mengukur kemampuan literasi digital), Perspektif Gend dan Masa Pandemi Covid 19. Konsep atau Teori relevan (yang ak digunakan dalam analisis). Utk bagian ini semestinya peneliti juga membahas ttg instrumen penelitian, sumber data atau informan, tel penjaminan keabsahan data, dan teknik analisis data. Referensi s memadai baik secara kuantitatif maupun kualitatif. Namun utk keseragaman penulisan sebaiknya calon peneliti menggunakan reference manager seperti Zotero atau Mendeley utk penulisan Referensi. RAB sebaiknya dibuat berdasarkan tahapan dan kegiat penelitian. Apakah perlu sewa kamera padahal dgn hp bisa? Apak data tidak diolah? Jadi usahakan membuat kegiatan penelitian dai berdasarkan itu buat biaya yg dibutuhkan. Arti judul kurang jelas. Melalui atau Berdasarkan Model Rasch? Sebaiknya langsung sa mulai latar belakang masalah dengan pentingnnya guru memiliki kemampuan literasi digital di era Pandemi Covid 19. Selanjutnya paparkan berbagai penelitian terdahulu yg pernah dilakukan oleh p peneliti sebelumnya, bukan hanya yg di Indonesia tp juga di belah</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>dunia lainnya. untuk menunjukkan kebaruan penelitian yg akan dilakukan. Setelah itu paparkan data2 ttg literasi digital guru di ter penelitian shg tampak bahwa penelitian ini layak dilakukan. Rumu masalah kurang operasional. Sebaiknya rumusan diubah menjadi Bagaimanakah kemampuan literasi digital guru perspektif gender berdasarkan Model Rasch pada masa Pandemi Covid-19?2. Adak perbedaan kemampuan literasi digital guru ditinjau dari perspektif gender beradsarkan Model Rasch pada masa Pandemi Covid- Tu, walaupun sudah sejalan dengan rumusan masalah, namun sebaik di revisi sesuai saran rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahul yang relevan sudah sesuai namun perlu dielaborasi aspek2 lainny seperti jenis penelitian, subjek/responden penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik analisis data, teknik pengecekan keabsahan data (kualitatif), dan hasil penelitian. Bagi ini semestinya memuat Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) data penelitian dan bukan nya riset2 yg semestinya ditempatkan ke bagian sebelumnya, yaitu: Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan.</p>
9	Alfi Julizun Azwar <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	211030000043431 internalisasi Nilai-nilai Akhlakul Karimah dalam Naskah "hikayat Pelanduk Jenaka" Terhadap Pembentukan Kepribadian Anak di Rumah	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	<p>Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Apa yang menjadi isu kajian belum dijelaskan dengan baik dan begitu juga mengapa kajian ini perlu dilakukan. Peneliti belum menggambarkan naskah yang akan dika apakah naskah ini merupakan naskah tunggal, di mana naskah in ditemukan, siapa penulisnya, dan lain-lain 2. Kata rumah dalam ju sebaiknya dihilangkan, karena kata tersebut tidak memiliki fungsi. Tujuan penelitian jangan hanya sebatas untuk mengetahui saja 4. Metode penelitian perlu ditulis lebih baik lagi. Penelitian ini termasuk studi naskah, maka gunakan langkah-langkah dalam metode stud naskah</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan utama terletak pada penyusunan dan pengorganisasian proposal yang tidak sistematis. Peneliti perlu meninjau kembali sistematika penyusunan proposal ini agar dapat dipahami dengan baik. Kerangka teori harus dikembangkan lagi dengan merujuk kepada literatur terkait dalam bidang sastra dan budaya. Beberapa kekuatan dari proposal ini terletak pada kebaru gagasan yang mencoba mengangkat naskah lama sebagai sumber primer. Langkah ini patut diapresiasi di tengah menurunnya kesad pendidikan yang berbasis pada nilai-nilai lokal.</p>
10	Dr. Annisa Astrid, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Amalia Hasanah <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Deta Desvitasari <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	211030000042221 Kesiapan Guru-guru Sma di Sumatera Selatan dalam Mengelola Proses Pembelajaran Berbasis High Order Thinking Skills (hots) dan Literasi digital	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	<p>Nilai 1 : 345.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 327.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian belum dijelaskan dengan baik sehingga apa yang menjadi isu kajian belum terlihat dnegan j Perlu ditambah data dukung, baik yang bersifat kualitatif maupun kuantitatif terkait fenomena kajian 2. Judul perlu dirumuskan kempt agar lebih lugas dan menarik 3. Pertanyaan penelitian harus terka dengan judul dan isu penelitian, dan juga harus terkait antara pertanyaan yang satu dengan pertanyaan yang lainnya. 4. RAB s di uraikan, namun ada komponen-komponen tertentu yang perlu dipertimbangkan dan ditulis lebih rinci</p> <p>Reviewer 1 : Ide judul pada dasarnya ok. Namun akan lebih ok lagi jika dibuat s ini: Kesiapan Guru-guru Bahasa Inggris SMA di Sumatera Selatan dalam Mengelola Proses Pembelajaran Berbasis High Order Thinkl Skills (HOTS) dan Digital. Hilangkan kata Literasi dan perhatikan penggunaan huruf kapital. Latar belakang masalah telah disusun dengan bagus, namun ada 2 konsep yg luput dibahas yaitu kesiap guru dalam mengelola pembelajaran serta riset2 terkait kesiapan g dlm pengelolaan pembelajaran. Jadi kedua konsep ini harus dimasukkan ke daam latar belakang masalah agar berterima. Rumusan masalah kurang sejalan dengan judul proposal. Semest rumusan masalahnya adalah: 1. Bagaimanakah kesiapan guru-gu SMA di Sumatera Selatan dalam mengelola proses pembelajaran berbasis High Order Thinking Skills (HOTS)?2. Bagaimanakah kesiapan Guru-guru SMA di Sumatera Selatan dalam mengelola</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>proses pembelajaran berbasis digital?Walaupun tujuan penelitian sudah sejalan dengan rumusan masalah, namun dengan adanya rumusan masalah yg baru, calon peneliti perlu menyesuaikan tuju dengan rumusan masalah baru tersebut. Di samping riset2 yg tela dipaparkan, semestinya calon peneliti juga memaparkan riset2 ttg kesiapan guru dlm HOTS dan Digital. Riset2 yg dipaparkan baru membahas ttg HOTS dan Digital, dan belum membahas ttg kesiap guru. Untuk Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan, calon penel semestinya memaparkan mulai dari nama peneliti, tahun dan judu penelitian, jenis penelitian, instrumen penelitian/teknik engumpula data, teknik analisis data dan hasil penelitian. Dengan adanya paparantsb, calon peneliti akan bisan menunjukkan kebaruan dari penelitian yg akan dilakukan karena di bagian ini calon peneliti biasanya memaparkan persamaan2 dan perbedaan2 antara penelitian2 terdahulu dengan yg akan dilakukan. Ada Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) yg miss oleh c peneliti yaitu konsep teacher readiness (kesiapan guru). Pada baç Metode dan Teknik Pengumpulan Data ini, calaon peneliti semesti juga memaparkan instrumen penelitian (valid da reliabel) juga tekr analisis data. Sesuaikan dengan rumusan masalah. Juga perlu dipaparkan apa yg akan dibahas di tiap2 bab. Referensi secara kualitas perlu ditingkatkan dengan menambahkan sumber2 yg leb mutakhir (terbit 5 tahun terakhir). Sebaiknya alokasi dana sesuai: degan kegiatan dan tahapan penelitian yang akan dilakukan. Ide j pada dasarnya ok. Namun akan lebih ok lagi jika dibuat spt ini: Kesiapan Guru-guru Bahasa Inggris SMA di Sumatera Selatan da Mengelola Proses Pembelajaran Berbasis High Order Thinking Sk (HOTS) dan Digital. Hilangkan kata Literasi dan perhatikan penggunaan huruf kapital. Latar belakang masalah telah disusun dengan bagus, namun ada 2 konsep yg luput dibahas yaitu kesiap guru dalam mengelola pembelajaran serta riset2 terkait kesiapan (dlm pengelolaan pembelajaran. Jadi kedua konsep ini harus dimasukkan ke daam latar belakang masalah agar berterima. Rumusan masalah kurang sejalan dengan judul proposal. Semest rumusan masalahnya adalah: 1. Bagaimanakah kesiapan guru-gu SMA di Sumatera Selatan dalam mengelola proses pembelajaran berbasis High Order Thinking Skills (HOTS)?2. Bagaimanakah kesiapan Guru-guru SMA di Sumatera Selatan dalam mengelola proses pembelajaran berbasis digital?Walaupun tujuan penelitian sudah sejalan dengan rumusan masalah, namun dengan adanya rumusan masalah yg baru, calon peneliti perlu menyesuaikan tuju dengan rumusan masalah baru tersebut. Di samping riset2 yg tela dipaparkan, semestinya calon peneliti juga memaparkan riset2 ttg kesiapan guru dlm HOTS dan Digital. Riset2 yg dipaparkan baru membahas ttg HOTS dan Digital, dan belum membahas ttg kesiap guru.</p>
11	<p>Dr. Uswatun Hasanah, M.ag <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Ahmad Soleh Sakni, Lc., Ma <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i></p>	<p>21103000042784 Strategi Membangun Ketahanan Keluarga dalam Pespektif Hadis (analisis Terhadap Upaya Pencegahan Peningkatan Resiko Stres di Masa Pandemic)</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 325.00 Nilai Akhir : 322.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan perbaikan dan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti dan memberikan sumbangan bagi pengembangan ilmu pengetahuan. 2. Latar belal perlu ditulis lebih tajam lagi terkait isu utama kajian 3. Pertanyaan penelitian harus terkait dengan judul penelitian, dan juga harus ter antara pertanyaan yang satu dengan pertanyaan yang lainnya. 4. Metode penelitian perlu diuraikan dengan lebih baik lagi. Pastikan metode yang digunakan sesuai dengan isu kajian. 5. RAB sudah diuraikan, namun ada komponen-komponen tertentu yang perlu dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, hany eberapa catatan, seperti pada judul perlu diperjelas hadis yang dimaksud apabila hadisnya hanya satu. Kemudian perumusan masalah dan tujuan penelitian supaya diperbaiki lagi, lihat panduan penulisan rumusan masalah. Pemilihan teori yang lebih relevan da pennggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru. secara khusus ur penulisan rencana pemabahsan sudah cukup bagus</p>
12	<p>Dr. H. Mgs. Nazarudin H, M.m <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Hambali Ar <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i></p>	<p>21103000041713 "pengaruh insentif, Tunjangan dan Pelatihan Kerja Terhadap Kinerja Pegawai Kantor Kementrian Agama Kota Palembang".</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p>	<p>Nilai 1 : 330.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 320</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : 1. Proposal ini sudah menggambarkan apa yang ingin diteliti, meskipun banyak bagian yang belum diuraikan, seperti kajian</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>terdahulu, kosnnp dan teori, serta metode penelitian 2. Latar belakang perlu diuraikan lebih baik lagi, belum ada gambaran yang jelas ter kinerja pegawai Kemang Kota Palembang, dan begitu juga kajian terkait sebagai dasar kajian ini dilakukan. Peneliti belum mengurai mengapa kajian ini perlu dilakukan, apa signifikansinya, dll 3. Metode penelitian perlu diuraikan secara rinci sehingga jelas bagaimana penelitian ini dilakukan 4. RAB sudah diuraikan, meskipun ada komponen-komponen tertentu yang perlu dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini dapat dilanjutkan dengan beberapa catatan yang harus dilengkapi, terutama pada dua poin proposal penelitian yang belum diisi yaitu Kajian terdahulu dan Teori yang relevan. Poin ini penting karena kajian penelitian terdahulu dan teori-teori yang relevan menjadi poin pembandingan penelitian yang sudah dilakukan peneliti sebelumnya untuk menghindari adanya plagiasi. Begitu juga tentang teori-teori yang relevan, yang menjadi pisau analisis peneliti untuk menelaah masalah yang sedang diteliti</p>
13	Dr. Leny Marlina, M.pd.i Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Dra. Hj. Mursyidah, M.pd.i Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	21103000043086 Implementasi Fungsi Manajemen Program Kerja Laboratorium Keagamaan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 320</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Secara keseluruhan proposal ini sudah menjelaskan apa yang diteliti, meskipun isu yang diangkat bersifat deskriptif. Peneliti dapat meningkatkan kajian ini menjadi kajian korelasi agar sumbang kajian ini menjadi lebih terlihat 2. Latar belakang perlu dipertajam, jelaskan fenomena yang menjadi objek kajian ini, mengapa dilakukan apa urgensinya, dll. Peneliti juga perlu menjelaskan kajian terkait untuk memperlihatkan dasar kajian ini dilakukan dan juga menjadi novel dari kajian ini 3. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kembali 4. Penyajian kajian terkait perlu ditingkatkan 5. Metode penelitian perlu ditulis lebih rinci 6. RAB sudah diuraikan</p> <p>Reviewer 1 : Utk meneliti masalah ini, tentu ada prestasi2 yang menonjol dari objek yg diteliti dan itu harus tergambar di latar belakang masalah. Utk meneliti masalah ini, tentu ada prestasi2 yang menonjol dari objek diteliti dan itu harus tergambar di latar belakang masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang Relevan perlu ditambah dan metode juga perlu ditambah seperti jenis penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan hasil penelitian. Konsep teori yang relevan secara umum sdh sesuai, namun perlu uraian lebih ttg metode melakukan masing-masing fungsi manajemen. Metode dan teknik pengumpulan data sudah baik. Perlu penambahan referensi yg lebih mutakhir dari jurnal-jurnal hasil penelitian (diterbitkan 5 tahun terakhir) khususnya ttg Labor keagamaan. Secara umum Rencana Anggaran Biaya (RAB) sudah baik, namun ada beberapa item yg tidak sesuai misalnya teknik pengolahan data harus Rp. 1.540.000,- dan honor moderator ut kegiatan apa? RAB akan lebih baik jika dana dibuat sesuai kegiatan penelitian. Utk meneliti masalah ini, tentu ada prestasi2 yang menonjol dari objek yg diteliti dan itu harus tergambar di latar belakang masalah. Utk meneliti masalah ini, tentu ada prestasi2 yang menonjol dari objek yg diteliti dan itu harus tergambar di latar belakang masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang Relevan perlu ditambah dan metode juga perlu ditambah seperti jenis penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan hasil penelitian. Konsep teori yang relevan secara umum sdh sesuai, namun perlu uraian lebih ttg metode melakukan masing-masing fungsi manajemen. Metode dan teknik pengumpulan data sudah baik. Perlu penambahan referensi yg lebih mutakhir dari jurnal-jurnal hasil penelitian (diterbitkan 5 tahun terakhir) khususnya ttg Labor keagamaan. Secara umum Rencana Anggaran Biaya (RAB) sudah baik, namun ada beberapa item yg tidak sesuai misalnya teknik pengolahan data harus Rp. 1.540.000,- dan honor moderator ut kegiatan apa? RAB akan lebih baik jika dana dibuat sesuai kegiatan penelitian. Utk meneliti masalah ini, tentu ada prestasi2 yang menonjol dari objek yg diteliti dan itu harus tergambar di latar belakang masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang Relevan perlu ditambah dan metode juga perlu ditambah seperti jenis penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan hasil penelitian.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
14	Dr. Mardeli, M.a. <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Sukirman <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21103000043012 Hubungan Sikap Belajar, Minat Belajar, Motivasi Belajar, dan Efikasi diri dengan Prestasi Belajar Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fitk Uin Raden Fatah Palembang	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	<p>penelitian. Konsep teori yang relevan secara umum sdh sesuai, namun perlu uraian lebih ttg metode melkukan masing-masing fun manajemen. Metode dan teknik pengumpulan data sudah baik. Pe penambahan referensi yg lebih mutakhir dari jurnal-jurnal hasil penelitian (diterbitkan 5 tahun terakhir) khususnya ttg Labor keagamaan. Secara umum Rencana Anggaran Biaya (RAB) suda baik, namun ada beberapa item yg tidak sesuai misalnya teknik pengolahan data harus Rp. 1.540.000,- dan honor moderator ut kegiatan apa? RAB akan lebih baik jika dana dibuat sesuai kegiat penelitian.</p> <p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 315</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahn hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian belum dijelaskan deng baik sehingga apa yang menjadi isu kajian belum terlihat dengan j 2. Perlu penjelasan dan data pendukung (baik secara kualitatif dai kuantitatif) yang memadai dalam latar belakang sebagai dasar kaj ini perlu dilakukan 3. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kem sesuaikan dengan judul dan pendekatan penelitian 4. daftar kepustakaan perlu ditambah dengan artikel jurnal dan hasil-hasil penelitian terkait</p> <p>Reviewer 1 : Judul ok. Karena ini penelitian kuantitatif maka penelitia ini pada dasarnya adalah menguji teori. Maka sebaiknya latar belakang dir dengan pentingnya peran PT dalam menghasilkan mahasiswa yg berprestasi. Selanjutnya paparkan berbagai faktor yang mempengaruhi prestasi belajar, dan kemudian batasi pada 4 varia yg disebutkan. Setelah itu paparkan berbagai riset terdahulu terka prestasi belajar mahasiswa. Kemudian baru amati kondisi di lapan Semestinya rumusan masalah dibuat menjadi lima, yaitu: 1. Apaka terdapat hubungan antara sikap belajar dengan prestasi belajar mahasiswa FITK UIN Raden Fatah Palembang?2. Apakah terdapa hubungan antara minat belajar dengan prestasi belajar mahasiswa FITK UIN Raden Fatah Palembang?3. Apakah terdapat hubungan antara motivasi belajar dengan prestasi belajar mahasiswa FITK U Raden Fatah Palembang?4. Apakah terdapat hubungan antara efi diri dengan prestasi belajar mahasiswa FITK UIN Raden Fatah Palembang?5. Apakah terdapat hubungan antara sikap belajar, m belajar, motivasi belajar dan efikasi diri mahasiswa secara bersam sama dengan prestasi belajar mahasiswa , FITK UIN Raden Fatah Palembang? Pada dasarnya tujuan sudah sejalan dengan rumusa masalah, namun dengan adanya rekomendasi rumusan masalah : baru, tentu calon peneliti perlu membuat tujuan penelitian sejalan dengan rumusan masalah yg direkomendasikan. Secara umum K: Penelitian Terdahulu yang relevan sudah sesuai. Namun pada baq ini calon peneliti perlu mendeskripsikan jenis penelitian, subkek/responden/populasi dan sapel penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, dan teknik analisis data. Kon: atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) pada prinsipnya sudah sesuai, namun utk masing2 konsep atau teori per dielaborasi. Misalnya konsep pertama yaitu presasi belajar. Teori2 harus dimuat utk prestasi belajar adalah: Definisi, bentuk2, idikato dan cara mengukur prestasi belajar, Begitu juga utk variabel2 laini Metode sudah tepat.Secara umum Kajian Penelitian Terdahulu ya relevan sudah sesuai. Namun pada bagian ini calon peneliti perlu mendeskripsikan jenis penelitian, subkek/responden/populasi dan sapel penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, di teknik analisis data. referensi yg lebih mutakhir ditambah. Karena penelitian kuantitatif maka penelitia ini pada dasarnya adalah men teori. Maka sebaiknya latar belakang dimulai dengan pentingnya p PT dalam menghasilkan mahasiswa yg berprestasi. Selanjutnya paparkan berbagai faktor yang mempengaruhi prestasi belajar, da kemudian batasi pada 4 variabel yg disebutkan. Setelah itu paparl berbagai riset terdahulu terkait prestasi belajar mahasiswa. Kemu baru amati kondisi di lapangan. Karena ini penelitian kuantitatif me penelitia ini pada dasarnya adalah menguji teori. Maka sebaiknya belakang dimulai dengan pentingnya peran PT dalam menghasilk mahasiswa yg berprestasi. Selanjutnya paparkan berbagai faktor : mempengaruhi prestasi belajar, dan kemudian batasi pada 4 varia yg disebutkan. Setelah itu paparkan berbagai riset terdahulu terka prestasi belajar mahasiswa. Kemudian baru amati kondisi di lapan Judul ok. Karena ini penelitian kuantitatif maka penelitia ini pada dasarnya adalah menguji teori. Maka sebaiknya latar belakang dir dengan pentingnya peran PT dalam menghasilkan mahasiswa yg berprestasi. Selanjutnya paparkan berbagai faktor yang mempengaruhi prestasi belajar, dan kemudian batasi pada 4 varia yg disebutkan. Setelah itu paparkan berbagai riset terdahulu terka</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>prestasi belajar mahasiswa. Kemudian baru amati kondisi di lapangan Judul ok. Karena ini penelitian kuantitatif maka peneliti ini pada dasarnya adalah menguji teori. Maka sebaiknya latar belakang dir dengan pentingnya peran PT dalam menghasilkan mahasiswa yg berprestasi. Selanjutnya paparkan berbagai faktor yang mempengaruhi prestasi belajar, dan kemudian batasi pada 4 varia yg disebutkan. Setelah itu paparkan berbagai riset terdahulu terka prestasi belajar mahasiswa. Kemudian baru amati kondisi di lapangan Judul ok. Karena ini penelitian kuantitatif maka peneliti ini pada dasarnya adalah menguji teori. Maka sebaiknya latar belakang dir dengan pentingnya peran PT dalam menghasilkan mahasiswa yg berprestasi. Selanjutnya paparkan berbagai faktor yang mempengaruhi prestasi belajar, dan kemudian batasi pada 4 varia yg disebutkan. Setelah itu paparkan berbagai riset terdahulu terka prestasi belajar mahasiswa. Kemudian baru amati kondisi di lapangan</p>
15	<p>Dra Napisah Mhum Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Halimatussadiyah Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</p>	<p>21103000042811 Rekonstruksi Pemahaman Tokoh Agama Terhadap "makna Nusyuz yang Berkeadilan Gender dan Uu No 23 Tahun 2004": Riset interdisipliner Tafsir dan Hukum Keluarga</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p>	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 315</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Nama peneliti harus melakukan perbaikan dan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Tambahkan penjelasan tentang apa yang dimaksud dengan rekonstruksi dalam penelitian dan juga siapa yang dimaksud tokoh agama, apa indikatornya. 2. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kembali 3. Kajian terkait p ditambah, terutama yang berasal dari hasil penelitian dan artikel ju 4. Metode penelitian harus dipastikan sudah sesuai dengan isu ka Pertimbangkan lagi apakah penggunaan metode kuantitatif dnega pre test dan post test sudah tepat untuk menjawab isu kajian ini</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, hany ada beberapa catatan, pada judul: Judul harusnya dibuat singkat c jelas, yang menunjukkan dengan tepat masalah yang akan diteliti, serta ditulis dengan huruf kapital. kata riset interdisipliner dihilangk saja. Kemudian pada perumusan masalah dan tujuan penelitian supaya dibuat sesuai standar dan pedoman, pemilihan teori yang relevan dan penulisan pembahasan, metode penelitian yang haru ditata ulang. selain itu pada kajian terdahulu supaya ada uraian persamaan dan perbedaan dari penelitian sebelumnya untuk menghindari plagiasi</p>
16	<p>Dr. Kms Badaruddin, M.ag Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Dra. Siti Zailia, M. Ag Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</p>	<p>21103000043137 Problematika Pendekatan Saintifik dan Penilaian Autentik pada Kurikulum 2013 dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islamdi Sekolah Dasar Negeri Kota Palembang</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Ade Yeti Nuryantini</p>	<p>Nilai 1 : 325.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 312.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Tujuan utama dari daftar pustaka ini adalah untuk menunjukkan b suatu tulisan atau karya ilmiah tidak hanya dibuat berdasarkan pemikiran orisinal seorang penulisnya saja, tetapi juga mendapat rujukan yang banyak dari berbagai pemikiran orang-orang lainnya Tujuan dan juga manfaat pertama dari penyusunan daftar pustaka adalah untuk menghindari tindakan plagiat atau menjiplak. Sebab kalanya penulis akan mengutip opini, hasil penelitian, dan sebaga dari buku atau tulisan lain. Rujukan yang update digunakan untuk mendapatkan isu-isu atau topik penelitian yang terkini sedang terj</p> <p>Reviewer 1 : Judul ok tapi penggunaan huruf kapital dan pengetikan perlu jadi perhatian calon peneliti. Latar belakang masalah terlalu simpel. Sebaiknya mulai latar belakang masalah dengan pentingnya kurikulum untuk mencapai tujuan pendidikan, termasuk kurikulum 2013. Selanjutnya paparkan berbagai faktor yg dapat mempengaruhi tercapainya tujuan pendidikan. Kemudian tampilkan riset2 terdahulu relevan dengan penelitian yg akan dilakukan ada. Rumusan masa semestinya adalah: 1. Apa sajakah problematikadalammengimplementasikanKurikulum 2013 melalui pendekatan saintifik pada pembelajaran pendidikan agama Islam SDN se Kota Palembang? 2. Apa saja problematika guru dalam mengimplementasikan penilaian autentik berdasarkan Kurikulu 2013 pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN se Kota Palembang? 3. Apa sajakah solusi yang dapat diambil dalam mengatasi problematika pendekatan saintifik dan penilaian autentik berdasarkan Kurikulum 2013 pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SDN se Kota Palembang? (Rumusan masalah no 3 ini bis dibuat jika judul proposal juga memuat solusi). Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sudah seuai namun tentu akan lebih baik, calon peneliti juga menampilkan penelitian2 di negara lain. Tidak har yg di Indonesia saja. Teori yang dipakai hendaknya memasukkan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>unsur2 yg terkandung dlm judul proposal.Pada bagian ini perlu dibahas berbagai hal mulai dari jenis penelitian, subjek penelitian/sumber data, instrumen penelitian/teknik pengumpulan teknik pengecekan keabsahan data hingga teknik analisis data. Jumlah RAB yg diusulkan tidak sama denganyg tertera. RAB semestinya mengikuti tahapan dan kegiatan penelitian serta stand biaya yg telah ditetapkan PT. Misalnya utk analisis data semestir Rp. 1.540.000,-. Utk kegiatan FGD hrs jelas berapa pesertanya. U konsumsi hrs jelas utk kegiatan dan jumlah orang yg terlibat. Refe sebaiknya ditambah khususnya dengan jurnal2 hasil penelitian ter implementas kurikulum yang mutakhir (terbit dlm 5 tahun terakhir) Gunakan refernce manager seperti Mendeley atau Zotero utk penulisan daftar kepustakaan/referensi. Judul ok tapi penggunaan huruf kapital dan pengetikan perlu jadi perhatian calon peneliti. La belakang masalah terlalu simpel. Sebaiknya mulai latar belakang masalah dengan pentingnya kurikulum untuk mencapai tujuan pendidikan, termasuk kurikulum 2013. Selanjutnya paparkan berba faktor yg dapat mempengaruhi tercapainya tujuan pendidikan. Kemudian tampilkan riset2 terdahulu yg relevan dengan penelitian akan dilakukan ada. Rumusan masalah semestinya adalah:1. Apa sajakah problematikadalammengimplementasikanKurikulum 2013 melalui pendekatan saintifik pada pembelajaran pendidikan agama Islam di SDN se Kota Palembang? 2. Apa saja problematika guru dalam mengimplementasikan penilaian autentik berdasarkan Kurikulum 2013 pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam di S se Kota Palembang? 3. Apa sajakah solusi yang dapat diambil dal mengatasi problematika pendekatan saitifik dan penilaian autentik berdasarkan Kurikulum 2013 pada pembelajaran Pendidikan Agar Islam di SDN se Kota Palembang? (Rumusan masalah no 3 ini bis dibuat jika judul propsal juga memuat solusi). Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sudah seuai namun tentu akan lebih baik, calon peneliti juga menampilkan pelitian2 di negara lain. Tidak har yg di Indonesia saja. Teori yang dipakai hendaknya memasukkan unsur2 yg terkandung dlm judul proposal.Pada bagian ini perlu dibahas berbagai hal mulai dari jenis penelitian, subjek penelitian/sumber data, instrumen penelitian/teknik pengumpulan teknik pengecekan keabsahan data hingga teknik analisis data. Jumlah RAB yg diusulkan tidak sama denganyg tertera. RAB semestinya mengikuti tahapan dan kegiatan penelitian serta stand biaya yg telah ditetapkan PT.</p>
17	<p>Dr. Mulyadi, S.sos.i, M.hum Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Dalilan Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</p>	<p>211030000041813 Ketersediaan Tenaga Pustakawan Berdasarkan Tingkat Pendidikan pada Perpustakaan Perguruan Tinggi Islam di indonesia</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 310</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : 1. Secara keseluruhan proposal ini sudah memenuhi unsur-unsur diperlukan, meskipun perlu dilakukan perbaikan dan peningkatan. Judulm penelitian terlalu deskriptif dan belum begitu jelas apa sebenarnya yang menjadi isu kajian dalam penelitian ini 2. Latar belakang belum menjelaskan fenomena kajian dengan baik (mem ada data kuantitatif), namun peneliti belum menguraikan mengapa kajian ini perlu dilakukan, apa signifikansinya, dll 3. Metode peneli perlu diuraikan dengan lebih detail agar jelas bagaimana kajian ini dilakukan 4. RAB sudah diuraikan, meskipun ada komponen-komponen tertentu yang perlu dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan yang ada hanya pada penataan judul dan fc penelitian yang masih terlalu luas dan umum. Penelitian ini dapat mengambil studi di perpustakaan daerah atau provinsi tertentu. Itu akan mempermudah melalukan dan menganalisa data penelitian. kekuatan penelitian ini terletak pada pentingnya penelitian ini untu pengembangan perpustakaan sebagai jantung sebuah universitas bahkan kemajuan peradaban sebuah bangsa. Untuk itu, perlu jug; memposisikan kebutuhan penelitian ini dalam konteks perkemban teknologi digital saat ini.</p>
18	<p>Dr. Kun Budianto, M.si Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Badarudin Azarkasyi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</p>	<p>211030000043122 Analisis Kebijakan dalam Pembuatan Peraturan Daerah Menurut Uu No 12 Tahun 2011 Pembentukan Peraturan Perundang- undangan (setudi Perda Kabupaten Lahat No 2/2019 Rencana</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si</p>	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahw hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian belum dijelaskan deng baik sehingga apa yang menjadi isu kajian belum terlihat dengan j Peneliti belum menggambarkan isu kajian dengan jelas, tidak ada dukung yang dapat dijadikan dasar kajian ini dilakukan, baik data yangb bersifat kualitatif maupun kuantitatif 2. Pertanyaan peneliti</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Pembangunan Jangka Menengah)		<p>harus terkait dengan judul dan permasalahan penelitian, dan juga harus terkait antara pertanyaan yang satu dengan pertanyaan yang lainnya. 3. Metode penelitian perlu diuraikan lebih sistematis dan agar jelas bagaimana penelitian ini dilakukan. Di samping itu, past metode yang digunakan sudah sesuai dengan isu dan perspektif penelitian</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang terlalu panjang dan belum begitu jelas, perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku-buku yang terbaru. Kelemahan lain yang perlu juga diperhatikan adalah susunan redaksi penulisan yang masih perlu diperbaiki. Di beberapa tempat masih ditemukan sebuah paragraf yang tidak efektif.</p>
19	Dr. Nyayu Soraya, M.Hum Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Tastin Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	211030000041919 Hubungan Budaya Lokal Terhadap Perilaku Beragama di Sd Negeri 17 Palembang	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Hasbullah, M.si	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Secara keseluruhan proposal ini sudah memperlihatkan apa yang ingin dikaji, meskipun ada banyak hal yang harus dipertajam dan diperbaiki. 2. Latar belakang perlu ditulis kembali dan dipertajam fenomena kajiannya agar terlihat apa sebenarnya yang menjadi fokus dalam kajian ini. Gambarkan dengan jelas aspek budaya lokal yang menjadi variabel dalam kajian ini. 3. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kembali. 4. Kajian terdahulu perlu ditambah dan ditulis lebih baik lagi. 5. Metode penelitian perlu dipertimbangkan, apakah sudah tepat menggunakan metode kualitatif? Jika melihat dari judul penelitian, metode kuantitatif lebih tepat digunakan. 6. RAB sudah diuraikan, meskipun perlu pertimbangan pada komponen-komponen tertentu.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan berada pada penggunaan referensi ilmiah yang masih sangat minim. Rumusan masalah yang belum menggambarkan penelitian yang sebenarnya. Penggunaan kata hubungan dan pengaruh harus dipertegas kembali. Biasanya kata ini digunakan dalam penelitian kuantitatif. Sehingga variabel yang dijelaskan harus dipertegas dan dijelaskan lagi. Kekuatan penelitian ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan budaya lokal dan praktik beragama siswa. Penelitian ini dapat berkontribusi dalam menjelaskan bagaimana realitas pemahaman siswa terhadap budaya lokal dan bagaimana hal itu mempengaruhi sikap dan praktik beragama mereka. Sehingga, diharapkan penelitian ini bisa memberikan rekomendasi tentang perkembangan riset dan kajian dalam bidang pendidikan karakter atau keagamaan di sekolah.</p>
20	Choirun Niswah, M.Ag Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	211030000042037 Islam di Indonesia pada Masa Pendudukan Jepang (1942-1945) : Suatu Tinjauan Peranan Umat Islam dalam Lahirnya Republik Indonesia	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.	<p>Nilai 1 : 305.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 302.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak dilanjutkan. Kelemahan utama penelitian ini terletak pada belum adanya metode penelitian. Sebuah penelitian harus memperlihatkan bagaimana operasional dijalankan dalam metode penelitian. Penelitian ini juga harus menampilkan fokus penelitian yang jelas. Penelitian ini bisa meng secara khusus organisasi Islam atau tokoh tertentu pada masa pendudukan Jepang. Di samping itu, penelitian ini bisa fokus pada aspek tertentu misalnya pendidikan, agama, sosial, ekonomi.</p> <p>Reviewer 1 : Judul ok namun penggunaan huruf kapital perlu menjadi perhatian calon peneliti. Di samping itu, calon peneliti harus bisa menunjukkan yang berbeda dari hasil riset sebelumnya karena pada dasarnya sudah ada karya tentang hal ini. Calon peneliti harus bisa menunjukkan sesuatu yang baru dari penelitian yang akan dilakukan. Ide dalam latar belakang ok, namun perlu disusun secara lebih runut. Mulailah latar belakang dengan pentingnya mengetahui sejarah tentang peranan yang dimainkan umat Islam dalam meraih kemerdekaan. Lanjutkan dengan riset terdahulu yang relevan tentang peranan masalah yang akan diteliti, dan kemukakan berbagai fakta dan data tentang peranan yang telah dimainkan umat Islam. Rumusan masalah ini ok dan tentu judul perlu ditambah dengan Strategi Politik Jeang terhadap Umat Islam, agar rumusan masalah sinkron dengan judul proposal penelitian. Sebaiknya tujuan bukannya hanya sekedar memahami tapi mendeskripsikan. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan secara kualitas pembahasan ok namun</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>secara kuantitas masih kurang memadai. oleh karena itu, calon peneliti perlu menambahkan. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) perlu ditambah khususnya terkait strate politik (definisi, tujuan, manfaat, dan metodenya). Metode dan Tek Pengumpulan Data belum sesuai krn calon peneliti menyamakan isinya dengan Konsep atau Teori relevan. Semestinya pada bagian calon peneliti mengemukakan jenis penelitian, responden/objek penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik anal data. Referensi sudah memadai secara kuantitas, namun secara kualitas perlu ditingkatkan dengan menambahkan sumber2 yang l mutakhir. Rencana Anggaran Biaya penelitian secara umum sudal Namun akan lebih baik lagi difgambarkan tahapan penelitian utk menentukan jumlah dana yg dikeluarkan. Judul ok namun penggu huruf kapital perlu menjadi perhatian calon peneliti. Di dsamping it calon peneliti hrs bisa menunjukkan hal yg berbeda dari hasil2 riset sebetulnya krn pada dasarnya sdh banyak karya ttg hal ini. Calon peneliti hrs bisa menunjukkan sesuatu yg sesfik dari penelitian yg a dilakukan. Ide dalam latar belakang ok, namun perlu disusun seca lebih runut. Mulailah latar belakang dengan pentingnya mengetahui sejarah ttg peranan yg dimainkan umat Islam dalam meraih kemerdekaan. lanjutkan dengan riset2 terdahulu yg relevan ttg peranan masalah yang akan diteliti, dan kemukakan berbagai fakt dan data ttg peranan yg telah dimainkan umat Islam. Rumusan masalah ini ok dan tentu judul perlu ditambah dengan Startegi Pol Jeang terhadap Umat Islam, agar rumusan masalah singkron den judul proposal penelitian. Sebaiknya tujuan bukan hanya sekedar memahami tapi mendeskripsikan. Kajian Penelitian Terdahulu yan relevan secara kualitas pembahasan ok namun seacara kuantitas masih kurang memadai. oleh karena itu, calon peneliti perlu menambahkan. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) perlu ditambah khususnya terkait strategi politik (definisi, tujuan, manfaat, dan metodenya). Metode dan Teknik Pengumpulan Data belum sesuai krn calon peneliti menyamakan isinya dengan Konsep atau Teori relevan. Semestinya pada bagian calon peneliti mengemukakan jenis penelitian, responden/objek penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik anal data. Referensi sudah memadai secara kuantitas, namun secara kualitas perlu ditingkatkan dengan menambahkan sumber2 yang l mutakhir. Rencana Anggaran Biaya penelitian secara umum sdh c Namun akan lebih baik lagi difgambarkan tahapan penelitian utk menentukan jumlah dana yg dikeluarkan.</p> <p>Reviewer 1 : Judul ok namun penggunaan huruf kapital perlu menjadi perhatian calon peneliti. Di dsamping itu, calon peneliti hrs bisa menunjukka yg berbeda dari hasil2 riset sebetulnya krn pada dasarnya sdh ba karya ttg hal ini. Calon peneliti hrs bisa menunjukkan sesuatu yg se dari penelitian yg akan dilakukan. Ide dalam latar belakang ok, nai perlu disusun secara lebih runut. Mulailah latar belakang dengan pentingnya mengetahui sejarah ttg peranan yg dimainkan umat Isl dalam meraih kemerdekaan. lanjutkan dengan riset2 terdahulu yg relevan ttg peranan masalah yang akan diteliti, dan kemukakan berbagai fakta dan data ttg peranan yg telah dimainkan umat Islar Rumusan masalah ini ok dan tentu judul perlu ditambah dengan Startegi Politik Jeang terhadap Umat Islam, agar rumusan masala singkron dengan judul proposal penelitian. Sebaiknya tujuan buka hanya sekedar memahami tapi mendeskripsikan. Kajian Penelitiar Terdahulu yang relevan secara kualitas pembahasan ok namun seacara kuantitas masih kurang memadai. oleh karena itu, calon peneliti perlu menambahkan. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) perlu ditambah khususnya terkait strate politik (definisi, tujuan, manfaat, dan metodenya). Metode dan Tek Pengumpulan Data belum sesuai krn calon peneliti menyamakan isinya dengan Konsep atau Teori relevan. Semestinya pada bagian calon peneliti mengemukakan jenis penelitian, responden/objek penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik anal data. Referensi sudah memadai secara kuantitas, namun secara kualitas perlu ditingkatkan dengan menambahkan sumber2 yang l mutakhir. Rencana Anggaran Biaya penelitian secara umum sudal Namun akan lebih baik lagi difgambarkan tahapan penelitian utk menentukan jumlah dana yg dikeluarkan. Judul ok namun penggu huruf kapital perlu menjadi perhatian calon peneliti. Di dsamping it calon peneliti hrs bisa menunjukkan hal yg berbeda dari hasil2 riset sebetulnya krn pada dasarnya sdh banyak karya ttg hal ini. Calon peneliti hrs bisa menunjukkan sesuatu yg sesfik dari penelitian yg a dilakukan. Ide dalam latar belakang ok, namun perlu disusun seca lebih runut. Mulailah latar belakang dengan pentingnya mengetahui sejarah ttg peranan yg dimainkan umat Islam dalam meraih kemerdekaan. lanjutkan dengan riset2 terdahulu yg relevan ttg peranan masalah yang akan diteliti, dan kemukakan berbagai fakt dan data ttg peranan yg telah dimainkan umat Islam. Rumusan masalah ini ok dan tentu judul perlu ditambah dengan Startegi Pol Jeang terhadap Umat Islam, agar rumusan masalah singkron den judul proposal penelitian. Sebaiknya tujuan bukan hanya sekedar memahami tapi mendeskripsikan. Kajian Penelitian Terdahulu yan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>relevan secara kualitas pembahasan ok namun seacara kuantitas masih kurang memadai. oleh karena itu, calon peneliti perlu menambahkan. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) perlu ditambah khususnya terkait strategi politik (definisi, tujuan, manfaat, dan metodenya). Metode dan Teknik Pengumpulan Data belum sesuai krn calon peneliti menyamakan isinya dengan Konsep atau Teori relevan. Semestinya pada bagian calon peneliti mengemukakan jenis penelitian, responden/objek penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik anal data. Referensi sudah memadai secara kuantitas, namun secara kualitas perlu ditingkatkan dengan menambahkan sumber2 yang l mutakhir. Rencana Anggaran Biaya penelitian secara umum sdh c Namun akan lebih baik lagi digambarkan tahapan penelitian utk menentukan jumlah dana yg dikeluarkan.</p>
Penelitian Dasar Pengembangan Program Studi				
1	<p>Dr. Abdurrahmansyah, M.ag Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Syafran Afriansyah Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</p>	<p>21102000043005 Pendidikan Karakter di Sekolah Dasar Kota Palembang: Studi Terhadap Implementasi Kurikulum dan Pembelajaran Karakter di Masa Pandemi Covid 19</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd.</p> <p>Reviewer 2 : Ade Yeti Nuryantini</p>	<p>Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 400.00 Nilai Akhir : 395</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Judul update, jelas dan informatifHanya saja judul seupa sudah beberapa dipublikasikan. Misalnya di link ini: https://jpti.journals.id/index.php/jpti/article/view/43Pada latar belakang telah dijelaskan urgensi penelitian, hanya penjelasan originilitas penelitian belum tampak. Sebaiknya ditambahkan penjelasan apa perbedaan penelitian yang akan dilakukan dengan penelitian lain yang serupa. Sudah baik menemukan perbedaan dengan penelitian terdahulu. Pernyataan ini : Secara spesifik penelitian yang mengkaji fenomena pendidikan karakter dalam kaitan dengan pola kurikulum dan pembelajaran pendidikan karakter di sekolah, serta penelusur secara mendalam terhadap berbagai problem unik yang ditemui di lingkungan keluarga mengenai proses pembelajaran karakter melalui online learning system sejauh ini belum dilakukan secara akademik Selain itu penelitian mengenai dampak pembelajaran online terhadap pelemahan karakter peserta didik pada sekolah dasar di Kota Palembang belum dieksplorasi secara mendalam dan akurat. Dengan demikian, penelitian ini masih menemukan momentumnya di masa pandemi sekaligus berkontribusi untuk pengembangan penelitian pembelajaran karakter. Sebaiknya ditegaskan pada bagian akhir latar belakang masalah</p> <p>Reviewer 1 : Judul ok dan menarik untuk diteliti. Secara umum latar belakang masalah sudah baik, namun perlu penambahan ide dengan memaparkan riwayat terdahulu tentang pendidikan karakter untuk menunjukkan novelty (kebaruan penelitian ini). Dukung ide dengan data dan fakta yang ditempatkan pada paragraf akhir latar belakang masalah. Rumusan masalah ok dan sebaiknya disesuaikan dengan judul. Tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah. Judul ok dan menarik untuk diteliti. Secara umum latar belakang masalah sudah baik, namun perlu penambahan ide dengan memaparkan riset terdahulu tentang pendidikan karakter untuk menunjukkan novelty (kebaruan penelitian ini). Dukung ide dengan data dan fakta yang ditempatkan pada paragraf akhir latar belakang masalah. Rumusan masalah ok dan sebaiknya disesuaikan dengan judul. Tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sudah cukup sesuai, walaupun masih memerlukan penambahan penelitian yang relevan tentang pendidikan karakter. Disamping itu calon peneliti perlu memaparkan jenis penelitian, responden/subjek penelitian/sumberdata penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik analisis data hasil penelitian. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) secara umum sudah ok. Namun agaknya calon peneliti perlu menambahkan teori tentang pendidikan karakter di masa krisis agar penelitian bisa dilakukan secara lebih komprehensif. Secara umum Metode dan Teknik Pengumpulan Data sudah ok. Namun agaknya calon peneliti perlu menambahkan informasi siapa yang akan dijadikan informan dalam penelitian yang akan dilakukan. Referensi sudah memadai secara kuantitatif maupun secara kualitatif Rencana Anggaran Biaya secara umum sudah baik, namun akan lebih baik jika calon peneliti membuat anggaran biaya berdasarkan kegiatan yang akan dilakukan. Untuk satu penelitian, pengolahan data hanya bisa dibiayai satu kali saja. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sudah cukup sesuai, walaupun masih memerlukan penambahan penelitian yang relevan tentang pendidikan karakter. Disamping itu calon peneliti perlu memaparkan jenis penelitian, responden/subjek penelitian/sumberdata penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik analisis data dan hasil penelitian. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) secara umum sudah ok. Namun agaknya calon peneliti perlu menambahkan teori tentang pendidikan karakter di masa krisis agar penelitian bisa dilakukan secara lebih komprehensif. Secara umum Metode dan Teknik Pengumpulan Data</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				sudah ok. Namun agaknya vcalon peneliti perlu meambahjkan informasi siapa yg akan dijadikan informan dlm penelitian y akan dilakukan. Referensi sudah memadai baik secara kuantitatif maupun secara kualitatif Rencana Anggaran Biaya secara umum sudah baik namu akan lebih baik jika calon peneliti membuat anggaran biaya berdasarkan kegiatan yang akan dilakukan. Utk satu penelitian, pengolahan data hanya bisa dibiayai satu kali saja. Secara umum Metode dan Teknik Pengumpulan Data sudah ok. Namun agaknya vcalon peneliti perlu meambahjkan informasi siapa yg akan dijadikan informan dlm penelitian y akan dilakukan. Referensi sudah memadai baik secara kuantitatif maupun secara kualitatif Rencana Anggaran Biaya secara umum sudah baik, namu akan lebih baik jika calon peneliti membuat anggaran biaya berdasarkan kegiatan yang akan dilakukan. Utk satu penelitian, pengolahan data hanya bisa dibiayai satu kali saja. Rencana Anggaran Biaya secara umum sudah baik namu akan lebih baik jika calon peneliti membuat anggaran biaya berdasarkan kegiatan yang akan dilakukan. Utk satu penelitian, pengolahan data hanya bisa dibiayai satu kali saja.
2	Amilda <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Sri Suriana <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	211020000043581 Kawah Tenkurep: Representasi Kebhinnekaan Kesultanan Palembang (kajian Etnoarkeologi Terhadap Ragam Hias Nisan di Kompleks Makam Kawah Tekurep)	Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	Nilai 1 : 340.00 Nilai 2 : 385.00 Nilai Akhir : 362.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian baru dijelaskan secara sepintas, sebaiknya diuraikan lebih jelas agar apa yang menjadi is kajian belum terlihat dengan jelas. Penelitian ini termasuk penelitian arkeologi, namun nuansa dan perspektif arkeologi belum muncul dalam latar belakang. 2. Tujuan penelitian sebaiknya selari dengan pertanyaan penelitian 3. Penelitian ini menggunakan pendekatan arkeologi, jadi sebaiknya metode penelitian dan langkah-langkah penelitian mengikuti langkah-langkah dalam penelitian arkeologi Reviewer 2 : Penelitian berjudul Kawah Tenkurep: Representasi Kebhinnekaan Kesultanan Palembang (kajian Etnoarkeologi Terhadap Ragam Hias Nisan di Kompleks Makam Kawah Tekurep) sebaiknya dijelaskan gambaran arkeolog yang ada digambarkan secara singkat tentang kaitannya dengan refresentasi kebhinekaan. Metode dan Teknik Pengumpulan Data sebaiknya idsusun secara sistematis sesuai konteks penelitian sehingga diketahui arah dan tujuan penelitian. Dalam penyusunan anggaran biaya, pembelian bahan terlalu banyak sebaiknya tidak melebihi 10%
3	Dr. Syarnubi, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Iftitah Utami <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211020000043571 Pendidikan Karakter di Perguruan Tinggi Islam (studi pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang)	Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 395.00 Nilai Akhir : 357.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namu peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian belum dijelaskan dengan baik sehingga apa yang menjadi isu kajian belum terlihat dengan j Peneliti belum menjelaskan isu kajian serta data-data yang mendukung dan dapat menjelaskan bahwa penelitian ini perlu dilakukan. 2. Judul terlalu deskriptif sehingga belum jelas apa sebenarnya yang ingin dikaji, sebaiknya judul dirumuskan kembali agar lebih lugas dan menarik. Di samping itu, iInduk judul (Pendid Karakter di Perguruan Tinggi Islam) menuntut sejumlah lokasi dan bukan satu lokasi/PTKIN apalagi 1 fakultas 3. Pertanyaan penelitian harus fokus pada isu kajian. Ada baiknya pertanyaan penelitian dijadikan rumusan judul penelitian 4. Kajian terkait perlu ditambah banyak kajian yang sudah dilakukan 5. Metode penelitian perlu diuraikan lebih detail, dan pertimbangkan apakah sudah tepat menggunakan studi kasus Reviewer 2 : Penelitian yang berjudul Pendidikan Karakter di Perguruan Tinggi Islam (studi pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang) layak untuk dilakukan. Namun, penelitian perlu penelusuran terhadap penelitian terdahulu sehingga ditemukan hal yang baru dari penelitian ini. Pada proses penelitian perlu melibatkan pakar dan mahasiswa untuk membahas model Pendidikan Karakter yang dapat direkomendasikan pada peoses pembelajaran
4	Dra. Dalinur M. Nur, M.m <i>Universitas Islam Negeri</i>	211020000042553 Regulasi Kurikulum	Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si	Nilai 1 : 350.00 Nilai 2 : 350.00

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	Raden Fatah Palembang Emi Puspita Dewi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	Merdeka Belajar - Kampus Merdeka Terhadap Kesiapan Mahasiswa dan Dosen dalam Perspektif Skills- based Learning pada Program Studi Uin Raden Fatah Palembang	Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.	<p>Nilai Akhir : 350</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang terlalu pan perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru. Beberapa kekuat dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan merdeka belajar-kampus merdeka dalam perspektif skill based learning pada program studi yang ada di UIN Raden Fatah Palembang.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang terlalu pan perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru. Beberapa kekuat dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan merdeka belajar-kampus merdeka dalam perspektif skill based learning pada program studi yang ada di UIN Raden Fatah Palembang.</p> <p>Reviewer 1 : 1. Kajian tentang Merdeka Belajar - Kampus Merdeka penting dilakukan karena ini merupakan kebijakan yang baru dari pemerin di dunia pendidikan. Oleh karena itu, menjelaskan respon dan kesiapan lembaga pendidikan tentang kebijakan ini perlu dilakuka Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Namun, peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahv hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian belum dijelaskan deng baik sehingga apa yang menjadi isu kajian belum terlihat dengan j Peneliti perlu memberikan gambar tentang kondisi subjek yang ak dikaji agar menjadi jelas apa permasalahan yang ada. 3. Metode penelitian perlu ditulis lebih sistematis dan detail agar tertgambarkan dengan jelas bagaimana kajian ini dilakukan</p>
5	Hedhri Nadhiran, M.ag. Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Sofia Hayati Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	21102000043639 Rekonstruksi Pemikiran Hadis Hasbi Ash- shiddieqy dan Kontribusinya dalam Pengembangan Moderasi Pemahaman Hadis di Indonesia	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	<p>Nilai 1 : 350.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 350</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian dengan judul Rekonstruksi Pemikiran Hadis Hasbi Ash-shiddieqy dan Kontribusinya dalam Pengembangan Moderasi Pemahaman Hadis di Indonesia sebaiknya didudukkan permasalahan penelitiannya. Penelitian ini menarik dengan melihat kasus-kasus Indonesia. Ketepatan penggunaan metode dan teori juga perlu dikaitkan langsung dengan objek penelitian. Sebaiknya focus GruoJ Discussion dilakukan agar para pakar dapat diskusi tentang pemik Hadits ini. Untuk itu, di dalam Rencana Anggaran Biaya sebaiknya dimasukkan anggaran untuk melakukan FGD.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang perlu penegasan secara spesifik agar fokus pada masalah yang diteliti. Perumusan masalah dan tujuan perlu dirumuskan kembali. Pemili teori yang lebih relevan. Penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku buku yar terbaru. Kekuatan penelitian ini terletak pada kemampuan penulis untuk mengungkap kembali pemikiran Hadis Indonesia. Langkah i sangat bagus sekali dalam konteks hari ini. Secara khusus, Hasbi Asshddiqy lbih banyak dikenal dalam hukum Islam sementara dun disiplin hadis belum begitu populer.</p>
6	Muzaiyanah Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Melsafaradila, M.pd Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	21102000042549 Kompetensi Alumnus Program Studi Jurnalistik dalam Peluang Kerja di Perusahaan Pers	Reviewer 1 : Ade Yeti Nuryantini Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.	<p>Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 360.00 Nilai Akhir : 337.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Kompetensi alumnus yang dimaksud sebaiknya dijelaskan secara oprasional dengan variabel-variabel terukur agar memudahkan da pengumpulan datanya. MKompetensi dari beberapa rujukan misal Jumlah berita, yaitu banyaknya berita yang dihasilkan dalam satu bulan penerbitan.b. Ketepatan waktu, yaitu waktu penyampaian laporan berita yang disampaikan oleh wartawan kepada redaksi se dengan batas waktu yang diberitakan.c. Akurasi berita, yaitu ketep atau kecocokan antara berita yang dihasilkan dengankenyataan d</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>lapangan.d. Kreatifitas, yaitu tingkat kreatifitas wartawan dalam menghasilkan dan mengembangkan berita.e. Variatif, yaitu kemampuan wartawan dalam membuat berita hingga bervariasi menjadi satu judul berita atau lebih, meskipun sumber dan obyek beritanya sama.f. Inovatif, yaitu kemampuan wartawan dalam mengolah dan melaporkan peristiwa-peristiwa aktual menjadi berita yang.g. Penulisan laporan berita, yaitu kemampuan menulis atau jurnalistik untuk menjadi beritanya yang layak untuk dikonsumsi oleh pembaca.h. Kemampuan teknis adalah kemampuan wartawan dalam hal teknis pemberitaan, meliputi pencarian berita dan penulisan be Kemampuan sosial, adalah kemampuan wartawan dalam mendekati sumber berita dan mendapatkan berita secara langsung dari sumber berita sesuai dengan kode etik wartawan.j. Kemampuan konseptual adalah kemampuan wartawan dalam membuat konsep pekerjaan, meliputi membuat konsep berita dan konsep penulisan sesuai dengan bidang jurnalistik.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa catatan untuk proposal penelitian ini, antara lain; pada j harus dipertegas Program Studi yang dimaksud itu di mana, lalu p latar belakang masalah masih bersifat umum, belum terdapat data pendukung seperti adanya kesenjangan antara desain dan desolen, urgensi pentingnya penelitian dilakukan dan perbandingan dari beberapa penelitian relevan. Selain itu, masih perlu diperkaya dengan dengan referensi dari jurnal nasional, internasional dan buku yang terbaru. Beberapa kekuatan dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan merdeka belajar di kampus merdeka dalam perspektif skill based learning pada program studi yang ada di UIN Raden Fatah Palembang.</p>
7	Dr. Nurseri Hasnah Nasution, M.ag <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Imamulhakim Syahid Putra <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21102000043094 Pengaruh Media Sosial Terhadap Karakter Peserta didik di Sma Plus Negeri 17 Palembang	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.	<p>Nilai 1 : 345.00 Nilai 2 : 320.00 Nilai Akhir : 332.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan latar belakang masalah yang belum menunjukkan karya-karya sebelumnya sebagai pembandingan, perumusan masalah dan tujuan penelitian perlu diteliti lagi, pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku yang terbaru. Beberapa hal yang menarik dari penelitian ini karena terletak pada upaya peneliti untuk meneliti lebih jauh tentang bagaimana Pengaruh Media Sosial Terhadap Karakter Peserta didik terutama di wilayah Palembang.</p> <p>Reviewer 1 : Judul ok. Namun harap perhatikan pemakaian huruf kapital. Ide di belakang masalah ok, namun sebaiknya mulai dengan pentingnya pendidikan karakter di era normal. Lanjutkan dengan berbagai faktor yang mempengaruhi pendidikan karakter, yang di dalamnya ada media sosial. Rumusan masalah sebaiknya menggambarkan penelitian kuantitatif: 1. Bagaimana tingkat penggunaan media sosial di kalangan peserta didik SMA Plus Negeri 17 Palembang? 2. Bagaimana kondisi objektif karakter peserta didik SMA Plus Negeri 17 Palembang sebelum menggunakan media sosial? 3. Bagaimana kondisi objektif karakter peserta didik SMA Plus Negeri 17 Palembang setelah menggunakan media sosial? 4. Apakah ada pengaruh media sosial terhadap karakter peserta didik di SMA Plus Negeri 17 Palembang? Tujuan dan rumusan sudah sejalan namun karena ada usulan revisi tujuan juga disinkronkan. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sudah relevan, namun secara kuantitas belum memadai. Tambah dengan penelitian yang relevan yang dilakukan di negara lain melalui jurnal internasional. Pada bagian ini perlu ditambahkan jenis penelitian, responden, teknik pengumpulan data, teknik analisis data dan hasil penelitian. Metode penelitian perlu diperjelas apakah deskriptif atau ex-post facto. Mestinya ex-post facto. Di samping itu teknik analisis data perlu juga dideskripsikan. Referensi perlu ditambah dengan buku dan jurnal penelitian yang lebih mutakhir. F sebaiknya dibuat berdasarkan jenis kegiatan yang dilakukan. Pengolahan data triple (tiga kali). Semestinya hanya 1 kali saja untuk penelitian</p>
8	Fahmy Armanda <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Kurratul 'aini <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21102000043656 Pengembangan instrumen Untuk Mengukur Cognitive Skills Kompetensi Abad 21 Keterampilan Memverifikasi Kesahihan Hasil	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	<p>Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 365.00 Nilai Akhir : 332.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian dengan judul Pengembangan instrumen Untuk Mengukur Cognitive Skills Kompetensi Abad 21 Keterampilan Memverifikasi</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Penelitian pada Pelajaran Ipa-biologi		<p>Kesahihan Hasil Penelitian pada Pelajaran Ipa-biologi perlu dijelaskan langkah-langkah penelitian. Masalah sebaiknya difokuskan pada apakah Pengembangan instrumen Untuk Mengukur Cognitive Skill Kompetensi. yang muncul di latar belakang masalah adalah berpikir kritis siswa di beberapa sekolah di wilayah Palembang masih terkategori belum berkembang secara maksimal. Hal ini berkaitan dengan penggunaan anggaran penelitian. Perlu disusun Rencana Anggaran Biaya sesuai dengan proses penelitian, Pra Penelitian, proses penelitian dan pasca penelitian.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini perlu mendapat perbaikan, antara lain: Judul; Judul harusnya dibuat singkat dan jelas, yang menunjukkan dengan tepat masalah yang akan diteliti, serta ditulis dengan huruf kapital. Judul di atas terlalu panjang. Kemudian Latar Belakang Masalah; Pada latar belakang masalah harus menjelaskan fakta, harapan, dan masalah yang ada, yaitu fakta-fakta yang menunjukkan adanya masalah penelitian, argumen pentingnya masalah yang akan diteliti, fakta-fakta penentu yang memberikan harapan pemecahan masalah melalui penelitian yang akan dilakukan nilai tambah yang diperoleh, dibandingkan dengan hasil penelitian terdahulu, mengacu pada referensi yang jelas dan dapat dipertanggungjawabkan. Pada latar belakang di atas belum menunjukkan fakta-fakta di atas. Selain itu juga perlu perumusan ulang pada rencana pembahasan dan metode penelitian. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang terlalu panjang, perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku-buku yang terbaru. Beberapa kekuatan dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan yang sudah mengangkat persoalan merdeka belajar-kampus merdeka dalam perspektif skill based learning pada program studi yang ada di UIN Raden Fatah Palembang.</p>
9	Dr. Leny Marlina, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Middya Boty, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21102000043103 Implementasi Fungsi Manajemen Program Kerja Laboratorium Keagamaan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si Reviewer 2 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd.	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 340.00 Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : 1. Secara keseluruhan proposal ini sudah menjelaskan apa yang diteliti, meskipun isu yang diangkat bersifat deskriptif. Peneliti dapat meningkatkan kajian ini menjadi kajian korelasi agar sumbangan kajian ini menjadi lebih terlihat. Latar belakang perlu dipertajam, jelaskan fenomena yang menjadi objek kajian ini, mengapa dilakukan apa urgensinya, dll. Peneliti juga perlu menjelaskan kajian terkait untuk memperlihatkan dasar kajian ini dilakukan dan juga menjadi novel dari kajian ini. 3. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kembali. 4. Penyajian kajian terkait perlu ditingkatkan. 5. Metode penelitian perlu ditulis lebih rinci. 6. RAB sudah diuraikan</p> <p>Reviewer 2 : Judul ok sepanjang ada hal yang menarik dan penting untuk diekspos dari Program Kerja Laboratorium Keagamaan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan itu. Sebaiknya latar belakang masalah dimulai dengan pentingnya program kerja laboratorium keagamaan bagi sebuah perguruan tinggi Islam, dilanjutkan dengan berbagai terdahulu yang telah dilakukan oleh para peneliti lain untuk menunjukkan kebaruan penelitian ini, dan kemudian gambarkan berbagai prestasi yang diraih oleh laboratorium keagamaan FTIK UIN Rafah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sebaiknya juga memaparkan penelitian terdahulu laboratorium keagamaan. Rumusan masalah sebaiknya dipilah untuk masing-masing fungsi manajemen. Tujuan untuk menganalisis atau mendeskripsikan? Calon peneliti juga perlu memaparkan teori tentang Laboratorium keagamaan dan program keajarannya. Metode dan teknik pengumpulan data sudah tepat namun perlu lebih dijabarkan tiap tindakan pengumpulan data yang akan dilakukan. Referensi walaupun sudah lumayan banyak namun perlu ditambah dengan sumber berupa buku dan jurnal penelitian yang lebih mutakhir (yang diterbitkan 5 tahun terakhir), khususnya tentang laboratorium keagamaan. Rencana Anggaran Biaya sudah lumayan baik, namun akan lebih baik jika peneliti membuatnya berbasis tahapan kegiatan penelitian pra dan pasca penelitian. Judul ok sepanjang ada hal yang menarik dan penting untuk diekspos dari Program Kerja Laboratorium Keagamaan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan itu. Sebaiknya latar belakang masalah dimulai dengan pentingnya program kerja laboratorium keagamaan bagi sebuah perguruan tinggi Islam, dilanjutkan dengan berbagai terdahulu yang telah dilakukan oleh para peneliti lain untuk menunjukkan kebaruan penelitian ini, dan kemudian gambarkan berbagai prestasi yang diraih oleh laboratorium keagamaan FTIK UIN Rafah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sebaiknya juga memaparkan penelitian terdahulu tentang laboratorium keagamaan. Rumusan masalah sebaiknya dipilah untuk masing-masing fungsi manajemen. Tujuan menganalisis atau mendeskripsikan? Calon peneliti juga perlu memaparkan teori tentang Laboratorium keagamaan dan program</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kejanya. Metode dan teknik pengumpulan data sudah tepat namun perlu lebih dijabarkan utk tiap2 tindakan pengumpulan data yg akan dilakukan. Referensi walaupun sudah lumayan banyak namun perlu ditambah dengan sumber2 berupa buku dan jurnal2 penelitian yg mutakhir (yg diterbitkan 5 tahun terakhir), khususnya ttg laboratorium keagamaan. Rencana Anggaran Biaya sudah lumayan baik, namun akan lebih baik jika peneliti membuatnya berbasis tahapan kegiatan penelitian pra, saat dan pasca penelitian. Judul ok sepanjang ada yg menarik dan penting untuk diekspos dari Program Kerja Laboratorium Keagamaan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan it</p> <p>Sebaiknya latar belakang masalah dimulai dengan pentingnya program kerja laboratorium keagamaan bagi sebuah perguruan tinggi Islam, dilanjutkan dengan berbagai terdahulu yang telah dilakukan oleh para peneliti lain untuk menunjukkan kebaruan penelitian ini, kemudian gambarkan berbagai prestasi yg diraih oleh laboratorium keagamaan FTIK UIN Rafah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sebaiknya juga memaparkan penelitian2 ttg laboratorium keagamaan. Rumusan masalah sebaiknya dipilah utk masing2 fur manajemen. Tujuan utk menganalisis atau mendeskripsikan? Calc peneliti juga perlu memaparkan teori2 tentang Laboratorium keagamaan dan program kejanya. Metode dan teknik pengumpulan data sudah tepat namun perlu lebih dijabarkan utk tiap2 tindakan pengumpulan data yg akan dilakukan. Referensi walaupun sudah lumayan banyak namun perlu ditambah dengan sumber2 berupa buku dan jurnal2 penelitian yg lebih mutakhir (yg diterbitkan 5 tahun terakhir), khususnya ttg laboratorium keagamaan. Rencana Anggaran Biaya sudah lumayan baik, namun akan lebih baik jika peneliti membuatnya berbasis tahapan kegiatan penelitian pra, saat dan pasca penelitian.</p>
10	<p>Choiriyah Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Manalullaili Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</p>	<p>21102000042656 Preservasi Local Wisdom "begorok Mabang Handak" dalam Perspektif Islam pada Masyarakat Morge Siwe Kota Kayuagung Kabupaten Ogan Komering Ilir</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si</p> <p>Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p>	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 330.00 Nilai Akhir : 320</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Nama peneliti harus melakukan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. Fenomena kajian belum dijelaskan dengan baik sehingga apa yang menjadi isu kajian belum terlihat dengan jelas. 2. Pertimbangkan kembali penggunaan kata Preservasi dalam judul apakah sudah tepat. 3. Kajian terkait perlu ditambah, dan peneliti perlu menjelaskan distinktif kajian ini dibanding kajian-kajian sebelumnya. 4. Metode penelitian perlu ditulis lebih rinci, dan pilih salah satu perspektif utama dalam kajian ini. 5. RAB sudah diuraikan, namun komponen-komponen tertentu yang perlu dipertimbangkan dan diuraikan lebih detail.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa kelemahan hanya pada penataan judul yang terlalu panjang, perumusan masalah dan tujuan, pemilihan teori yang lebih relevan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku-buku yang terbaru. Beberapa kekuatan dari proposal ini terletak pada unsur kebaruan dimana peneliti mengangkat tradisi lokalnya. Penelitian tradisi lokal harus memperhatikan kaidah analisis yang berbasis sosiologis yang memadai. Dalam proposal, peneliti masih terkesan menggunakan analisis yang bersifat teologis. Hal ini perlu dipertimbangkan agar karya dapat diterima dalam komunitas akademik yang luas.</p>
11	<p>Dr. Helen Sabera Adib, M.pd.i Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Dr. Karoma, M.pd Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</p>	<p>21102000043133 Paradigma Masyarakat Suku Semende dalam Pembagian Harta Waris</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd.</p> <p>Reviewer 2 : Ade Yeti Nuryantini</p>	<p>Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 300.00 Nilai Akhir : 310</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : 1. Fungsi penting pertama dari sebuah judul karya tulis adalah menggambarkan isi dari tulisan itu sendiri. Judul akan mempresentasikan isi suatu tulisan. Jika judul informasinya belum lengkap dapat ditambahkan anak judul. Anak judul adalah tambahan pada judul buku/artikel atau yang lainnya yang umumnya berupa kata penjabar terhadap judul. 2. Daftar rujukan Tujuan utama dari daftar pustaka ini adalah untuk menunjukkan bahwa suatu tulisan karya ilmiah tidak hanya dibuat berdasarkan pemikiran orisinal seorang penulisnya saja, tetapi juga mendapat rujukan yang banyak dari berbagai pemikiran orang-orang lainnya. Adapun manfaatnya untuk mengarahkan pembaca ke suatu tulisan atau karya ilmiah lain yang terkait dengan pembahasan di dalam tulisan maupun karya ilmiah itu.</p> <p>Reviewer 1 :</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Judul tesis? Apakah ini tesis? Judul proposal sebaiknya diubah menjadi Konsepsi Ilmu Faraid tentang Paradigma Pembagian Harta Waris pada Masyarakat Suku Semende Latar belakang semestinya dimulai dengan pentingnya keadilan dalam pembagian harta waris. Selanjutnya perlu dipaparkan berbagai riset yang rele terkait pembagian harta waris. Baru bicarakan adanya perbedaan dlm cara pembagian harta warisan di berbagai tempat dan suku yg berbeda. Latar belakang semestinya dimulai dengan pentingnya keadilan dalam pembagian harta waris. Selanjutnya perlu dipaparkan berbagai riset yang relevan terkait pembagian harta waris. Baru bicarakan adanya perbedaan dlm cara pembagian harta warisan berbagai tempat dan suku yg berbeda. Rumusan masalah sebaiknya dibuat dalam bentuk kalimat tanya dengan rumusan sbb:1. Bagaimanakah keadaan masyarakat suku semende di Desai Tanji Kari Kecamatan Pulaui Beringini Kabupaten OKU Selatan?2. Bagaimanakah konsep pembagian harta waris menurut masyarakat suku semende di Desai Tanjungi Kari OKU Selatan?3. Bagaimana konsep ilmu faraid tentang paradigma pembagian harta waris pada masyarakat suku semende di Desai Tanjungi Kari OKU Selatan? Tujuan penelitian sudah sejalan dengan rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sudah memuat riset2 yang rele namun perlu ditambah dengan riset2 lain ttg pembagian harta war Pada bagian ini juga perlu dipaparkan jenis penelitian, sumber data/subjek penelitian/responden penelitian, instrumen penelitian, t pengumpulan data penelitian, teknik analisis data dan hasil peneliti Metode dan Teknik Pengumpulan Data semestinya juga memuat j penelitian, subjek penelitian, instrumen penelitian, teknik penjaminan keabsahan data dan teknik analisis data. Jika dilihat paparan sebelumnya, sepertinya calon peneliti akan melakukan penelitian kualitatif. Referensi secara kualitatif dan kuantitatif masih kurang memadai. Karena itu perlu ditambah. Utk keseragaman penulisan refrensi, calon peneliti sebaiknya menggunakan reference manager seperti Mendeley atau Zotero. RAB sebaiknya dibuat berdasarkan tahapan dan kegiatan penelitian sehingga jelas alsi dananya. Pengolahan data dan analisis data apakah bukan dua hal yg sama? Latar belakang semestinya dimulai dengan pentingnya keadilan di pembagian harta waris. Selanjutnya perlu dipaparkan berbagai ris yang relevan terkait pembagian harta waris. Baru bicarakan adanya perbedaan2 dlm cara pembagian harta warisan di berbagai tempa dan suku yg berbeda. Latar belakang semestinya dimulai dengan pentingnya keadilan dalam pembagian harta waris. Selanjutnya perlu dipaparkan berbagai riset yang relevan terkait pembagian harta w Baru bicarakan adanya perbedaan2 dlm cara pembagian harta warisan di berbagai tempat dan suku yg berbeda. Rumusan masa sb sebaiknya dibuat dalam bentuk kalimat tanya dengan rumusan sb Bagaimanakah keadaan masyarakat suku semende di Desai Tanji Kari Kecamatan Pulaui Beringini Kabupaten OKU Selatan?2. Bagaimanakah konsep pembagian harta waris menurut masyarakat suku semende di Desai Tanjungi Kari OKU Selatan?3. Bagaimana konsep ilmu faraid tentang paradigma pembagian harta waris pada masyarakat suku semende di Desai Tanjungi Kari OKU Selatan? Tujuan penelitian sudah sejalan dengan rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sudah memuat riset2 yang rele namun perlu ditambah dengan riset2 lain ttg pembagian harta war Pada bagian ini juga perlu dipaparkan jenis penelitian, sumber data/subjek penelitian/responden penelitian, instrumen penelitian, t pengumpulan data penelitian, teknik analisis data dan hasil peneliti Metode dan Teknik Pengumpulan Data semestinya juga memuat j penelitian, subjek penelitian, instrumen penelitian, teknik penjaminan keabsahan data dan teknik analisis data. Jika dilihat paparan sebelumnya, sepertinya calon peneliti akan melakukan penelitian kualitatif. Referensi secara kualitatif dan kuantitatif masih kurang memadai. Karena itu perlu ditambah. Utk keseragaman penulisan refrensi, calon peneliti sebaiknya menggunakan reference manager seperti Mendeley atau Zotero.</p>

Penelitian Kolaborasi Antarperguruan Tinggi

1	<p>Sujinal Arifin Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Arvin Efriani Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Asmuni STIT YPI Lahat</p>	<p>21106000042910 Pengembangan Bahan Ajar Matematika Terintegrasi Budaya Melayu Untuk Mengukur Kemampuan Pemecahan Masalah</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd.</p> <p>Reviewer 2 : Ade Yeti Nuryantini</p>	<p>Nilai 1 : 370.00 Nilai 2 : 360.00 Nilai Akhir : 365</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Sebaiknya pada judul menuliskan sasaran pengguna buku yang a dibuat, contoh judulnya CULTURE-BASED CONTEXTUAL LEARN TO INCREASE PROBLEM-SOLVING ABILITY OF FIRST YEAR UNIVERSITY STUDENT Pada latar belakang sudah dijelaskan mengenai urgensi penelitian yang akan dilakukan , namun sebaikn pada latar belakang juga ditambahkan mengenai originilitas penel Sebaiknya teori budaya melayu yang dijelaskan adalah budaya yar relevan dengan bahan ajar matematika yang akan dikembangkan Persoalan apa yang akan dipecahkan menggunakan mondep matematika yang berkaitan dengan budaya melayu?Rencana</p>
---	---	--	--	--

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>pembahasan sebaiknya menggambarkan rencana/peta isi buku matematika yang akan dikembangkan dikaitkan dengan budaya melayu</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum ide proposal sudah baik untuk diteliti. Namun ada hal yang perlu diperbaiki sesuai dengan jenis penelitian. Rumusan masalah Rumusan masalah belum begitu sejalan dengan jenis penelitian yang akan dilakukan. Rumusan masalah sebaiknya dipi menjadi 4, yaitu:1. Bagaimanakah pengembangan bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? 2. Bagaimanakah validitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? 3. Bagaimanakah praktikalitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah?4. Bagaimanakah efektifitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? Pada dasarnya tujuan sudah sejalan deng rumusan masalah, namun dengan adanya usulan rumusan masal yang baru, tujuan perlu menyesuaikan. Metode penelitian perlu diperbaiki agar bisa menjawab rumusan masalah dalam R n D ini. Penelitian yang relevan sudah baik. Namun calon peneliti perlu melakukan penambahan teori ttg bahan ajar integratif. Teori yg rel secara umum sudah ok. Referensi yang digunakan sudah ok. Rencana anggaran Biaya (RAB) sudah dibuat berdasarkan kegiat yang akan dilakukan namun kegiatan-kegiatan yang dibuat perlu disesuaikan dengan prosedur R n D yang akan dilakukan. Prosed perlu diperbaiki sesuai saran pada review isian. Secara umum ide proposal sudah baik untuk diteliti. Namun ada hal-hal yang perlu diperbaiki sesuai dengan jenis penelitian. Rumusan masalah Rum masalah belum begitu sejalan dengan jenis penelitian yang akan dilakukan. Rumusan masalah sebaiknya dipecah menjadi 4, yaitu: Bagaimanakah pengembangan bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemampuan pemecahan masalah? 3. Bagaimanakah validitas bahan ajar matematika terintegrasi buday Melayu untuk mengukur kemampuan pemecahan masalah? 3. Bagaimanakah praktikalitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemampuan pemecahan masalah? 3. Bagaimanakah efektifitas bahan ajar matematika terintegrasi buda Melayu untuk mengukur kemampuan pemecahan masalah? Pada dasarnya tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah, namun dengan adanya usulan rumusan masalah yang baru, tujuan perlu menyesuaikan. Metode penelitian perlu diperbaiki agar bisa menje rumusan masalah dalam R n D ini. Penelitian yang relevan sudah Namun calon peneliti perlu melakukan penambahan teori ttg baha ajar integratif. Teori yg relevan secara umum sudah ok. Referensi digunakan sudah ok. Rencana anggaran Biaya (RAB) sudah dibuat berdasarkan kegiatan yang akan dilakukan namun kegiatan-kegia yang dibuat perlu disesuaikan dengan prosedur R n D yang akan dilakukan. Prosedur perlu diperbaiki sesuai saran pada review isia Secara umum ide proposal sudah baik untuk diteliti. Namun ada h hal yang perlu diperbaiki sesuai dengan jenis penelitian. Rumusar masalah Rumusan masalah belum begitu sejalan dengan jenis penelitian yang akan dilakukan. Rumusan masalah sebaiknya dipi menjadi 4, yaitu:1. Bagaimanakah pengembangan bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? 2. Bagaimanakah validitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? 3. Bagaimanakah praktikalitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah?4. Bagaimanakah efektifitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? Pada dasarnya tujuan sudah sejalan deng rumusan masalah, namun dengan adanya usulan rumusan masal yang baru, tujuan perlu menyesuaikan. Metode penelitian perlu diperbaiki agar bisa menjawab rumusan masalah dalam R n D ini.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum ide proposal sudah baik untuk diteliti. Namun ada h hal yang perlu diperbaiki sesuai dengan jenis penelitian. Rumusar masalah Rumusan masalah belum begitu sejalan dengan jenis penelitian yang akan dilakukan. Rumusan masalah sebaiknya dipi menjadi 4, yaitu:1. Bagaimanakah pengembangan bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? 2. Bagaimanakah validitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? 3. Bagaimanakah praktikalitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah?4. Bagaimanakah efektifitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemamp pemecahan masalah? Pada dasarnya tujuan sudah sejalan deng rumusan masalah, namun dengan adanya usulan rumusan masal yang baru, tujuan perlu menyesuaikan. Metode penelitian perlu diperbaiki agar bisa menjawab rumusan masalah dalam R n D ini. Penelitian yang relevan sudah baik. Namun calon peneliti perlu</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>melakukan penambahan teori ttg bahan ajar integratif. Teori yg rel secara umum sudah ok. Referensi yang digunakan sudah ok. Rencana anggaran Biaya (RAB) sudah dibuat berdasarkan kegiatan yang akan dilakukan namun kegiatan-kegiatan yang dibuat perlu disesuaikan dengan prosedur R n D yang akan dilakukan. Prosed perlu diperbaiki sesuai saran pada review isian. Secara umum ide proposal sudah baik untuk diteliti. Namun ada hal-hal yang perlu diperbaiki sesuai dengan jenis penelitian. Rumusan masalah Rum masalah belum begitu sejalan dengan jenis penelitian yang akan dilakukan. Rumusan masalah sebaiknya dipecah menjadi 4, yaitu: Bagaimanakah pengembangan bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemampuan pemecahan masalah Bagaimanakah validitas bahan ajar matematika terintegrasi buday Melayu untuk mengukur kemampuan pemecahan masalah? 3. Bagaimanakah praktikalitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemampuan pemecahan masalah Bagaimanakah efektifitas bahan ajar matematika terintegrasi buda Melayu untuk mengukur kemampuan pemecahan masalah? Pada dasarnya tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah, namun dengan adanya usulan rumusan masalah yang baru, tujuan perlu menyesuaikan. Metode penelitian perlu diperbaiki agar bisa menje rumusan masalah dalam R n D ini. Penelitian yang relevan sudah Namun calon peneliti perlu melakukan penambahan teori ttg baha ajar integratif. Teori yg relevan secara umum sudah ok. Referensi digunakan sudah ok. Rencana anggaran Biaya (RAB) sudah dibu: berdasarkan kegiatan yang akan dilakukan namun kegiatan-kegia yang dibuat perlu disesuaikan dengan prosedur R n D yang akan dilakukan. Prosedur perlu diperbaiki sesuai saran pada review isia Secara umum ide proposal sudah baik untuk diteliti. Namun ada h hal yang perlu diperbaiki sesuai dengan jenis penelitian. Rumusar masalah Rumusan masalah belum begitu sejalan dengan jenis penelitian yang akan dilakukan. Rumusan masalah sebaiknya dip menjadi 4, yaitu: 1. Bagaimanakah pengembangan bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemampi pemecahan masalah? 2. Bagaimanakah validitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemampi pemecahan masalah? 3. Bagaimanakah praktikalitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemampi pemecahan masalah? 4. Bagaimanakah efektifitas bahan ajar matematika terintegrasi budaya Melayu untuk mengukur kemampi pemecahan masalah? Pada dasarnya tujuan sudah sejalan deng rumusan masalah, namun dengan adanya usulan rumusan masala yang baru, tujuan perlu menyesuaikan. Metode penelitian perlu diperbaiki agar bisa menjawab rumusan masalah dalam R n D ini.</p>
2	<p>Riri Novita Sunarti Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Zuraidah, M.si. Universitas Islam Negeri Ar- Raniry Banda Aceh</p>	<p>21106000042775 Pemanfaatan Virus Bakteriofag Sebagai Agen Biokontrol yang Ramah Lingkungan, Untuk Mengatasi Cemaran Escherichia Coli di Perairan Kota Palembang</p>	<p>Reviewer 1 : Ade Yeti Nuryantini</p> <p>Reviewer 2 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd.</p>	<p>Nilai 1 : 350.00 Nilai 2 : 370.00 Nilai Akhir : 360</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Menulis judul baik untuk karya tulis ilmiah maupun bukan sebaikny tidak boros kata. Semakin singkat namun jelas maka semakin bail apalagi untuk karya tulis ilmiah yang sifatnya memaparkan pembahasan serius. Jika judul dibuat terlalu panjang membuat ca pembaca menjadi malas untuk membaca dan kesulitan menangka arti dari judul yang panjang tersebut. Oleh sebab itu perlu dalam penulisan judul yang benar harus menggunakan kata sehemat mungkin, maka jadikan judul karya tulis yang disusun lebih singka padat, dan jelas.</p> <p>Reviewer 2 : Judul ok. Perhatikan pemakaian huruf kapital. Tanda koma hilang saja. Latar belakang sudah baik, namun akan lebih baik jika calon peneliti bisa memaparkan data ttg cemaran Escherichia Coli di Perairan Kota Palembang. Tujuan penelitian hampir sejalan deng rumusan masalah. Sebaiknya tujuan penelitian dibuat menjadi: 1. mengetahui bisa tidaknya virus bakteriofag diisolasi dari perairan k Palembang. 2. Utk mengetahui bisa tidaknya virus bakteriofag has diisolasi diaplikasikan sebagai biokontrol alami yang aman bagi lingkungan untuk mengatasi cemaran E. coli di perairan kota Palembang. Semestinya isi Kajian Penelitian Terdahulu yang relev adalah deskripsi ttg penelitian2 yg relevan yg telah dilakukan oleh peneliti terdahulu yang memuat: nama peneliti, tahun dan tujuan penelitian, jenis penelitian (kualitatif atau kuantitatif, atau mixed methods atau R& D), subjek atau objek penelitian, populasi/samp (utk kuantitatif), instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, tel penjaminan keabsahan data (kualitatif) dan teknik analisis data. Dengan ada deskripsi ttg hal2 tersebut, maka calon penliti akan dengan mudah melihat persamaan2 dan perbedaan2 antara pene yang terdahulu dengan yg akan dilakukan. Dengan kata lain, nove penelitian bisa diperlihatkan dengan mudah. Materi yg calon penel buat di sini semestinya ditempatkan di latar belakang masalah. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) :</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>jauh lebih tepat jika calon peneliti bisa memaparkan fungsi Virus Bakteriofag Sebagai Agen Biokontrol yang Ramah Lingkungan un Mengatasi Cemaran Escherichia Coli di Perairan Kota Palembang Jadi paparkan dengan cara yg lebih komprehensif. Metode dan Te Pengumpulan Data sebaiknya tdk hanya membahas apa yg telah dikemukakan di sini, tetapi akan lebih baik jika calon peneliti bisa memaparkan nama jenis/desain penelitian yg akan dilakukan, apa yang menjadi objek penelitian, instrumen apa yg akan dipakai, bagaimana data dikumpulkan dan bagaimana data dianalisis utk menunjukk keberhasilan treatment. Bagia ini semestinya memmu cara calon peneliti membahas temuan penelitian dan isi dari masir bab Referensi secara kuantitatif memadai dan akan jauh lebih bail secara kualitatif dilengkapi referensi dari jurna2 penelitian yg mutkh (diterbitkan 5 tahun terakhir). Utk penyusunan referensi sebaiknya menggunakan reference manager spt Zotero atau Mendeley. Sebaiknya RAB dibuat secara detail berdasarkan tahapan dan kegiatan penelitian dan tidak semestinya hanya diduga2 saja. Pedomani standar SBM. Sebagai contoh, biaya analisis data hanya boleh Rp. 1.540.000,- utk 1 penelitian. Judul ok. Perhatikan pemal huruf kapital. Tanda koma hilangkan saja. Latar belakang sudah tt namun akan lebih baik jika calon peneliti bisa memaparkan data tt cemaran Escherichia Coli di Perairan Kota Palembang. Tujuan penelitian hampir sejalan dengan rumusan masalah. Sebaiknya tu penelitian dibuat menjadi: 1. Utk mengetahui bisa tidaknya virus bakteriofag diisolasi dari perairan kota Palembang.2. Utk mengeta bisa tidaknya virus bakteriofag hasil diisolasi diaplikasikan sebaga biokontrol alami yang aman bagi lingkungan untuk mengatasi cem E. coli di perairan kota Palembang. Semestinya isi Kajian Peneliti Terdahulu yang relevan adalah deskripsi ttg penelitian2 yg relevan telah dilakukan oleh para peneliti terdahulu yang memuat: nama peneliti, tahun dan tujuan penelitian, jenis penelitian (kualitatif atau kuantitatif, atau mixed methods atau R& D), subjek atau objek penelitian, populasi/sampel (utk kuantitatif), instrumen penelitian/te pengumpulan data, teknik penjaminan keabsahan data (kualitatif) teknik analisis data.</p>
3	<p>Siti Rodiah Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Jauharuddin Luthfi Aljabar Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Ratih Rizqi Nirwana Universitas Islam Negeri Walisongo Semarang</p>	<p>21106000043426 Sintesis Mof-5 pada Kondisi Radiasi Microwave Sebagai Penyimpan Gas Co₂</p>	<p>Reviewer 1 : Ade Yeti Nuryantini Reviewer 2 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd.</p>	<p>Nilai 1 : 370.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 360</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Novelti dalam proposal belum tampak jelas. Beberapa hal yang de diperhatikan dalam memunculkan kebaruan adalah: Sensitivity to problems, artinya kreativitas dilihat dari kepekaan terhadap masal yang muncul. Originality, artinya pemecahan masalah dengan cara baru, bukan meniru pemecahan masalah yang lain. Ingenuity, artin adanya kecerdikan dalam pemecahan masalah. Breadth, artinya ketepatan dalam pemecahan masalah. Recognity by peers, artinya pengakuan dari kelompok tentang penemuannya.</p> <p>Reviewer 2 : Judul penelitian pada dasarnya. Akan tetapi utk menampakkan treatmen apa yg akan dilakukan maka penambahan kata modulator TEA dan PVP ke dalam judu akan membuat judul semakin ok. Lat belakang sebaiknya dimulai dengan pentingnya sintesis Mof-5 pa Kondisi Radiasi Microwave Sebagai Penyimpan Gas Co₂. Selanju paparkan berbagai riset terdahulu yg pernah dilakukan oleh para peneliti terdahulu ttg Mof-5 dan ttg penyimpanan Gas CO₂. Rumu masalah ok. Dengan rumusan masalah ini, sebaiknya judul peneli diubah menjadi: Sintesis Mof-5 dengan Penambahan Modulator T dan PVP pada Kondisi Radiasi Microwave Sebagai Penyimpan Gas Co₂. Tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan perlu ditambah dari jurnal2 has penelitian utk menunjukkkan kebaruan dari penelitian ini dan 1 riset relevan tentu tidak cukup. Pada bagian ini calon peneliti perlu memaparkan tentang: nama penelit, tahun dan judul penelitian, jeni penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, dan tekn analisis data. Setelah itu calon peneliti perlu menguraikan persam dan perbedaan2 antara penelitian yg akan dilakukan dengan yg te dilakukan oleh para peneliti terdahulu. Dengan memaparkan hal-2 tersebut, maka calon peneliti akan bisa menunjukkan kebaruan de penelitian yang akan dilakukan. Di samping teori2 yg ada, calon peneliti juga perlu menggunakan teori ttg TEA dan PVP sebagai modulator. Di samping itu teori ttg penyimpanan gas CO₂ juga per diuraikan. Pada bagian ini peneliti perlu memaparkan jenis penelit teknik pengambilan sampel, instrumen penelitian, teknik pengump data dan teknik analisis data. Ok. Namun calon peneliti juga perlu membahas isi dari masing2 bab. Secara umum refernsi sudah bai RAB secara umum sdh baik. Judul penelitian pada dasarnya. Akai tetapi utk menampakkan treatmen apa yg akan dilakukan maka penambahan kata modulator TEA dan PVP ke dalam judu akan membuat judul semakin ok. Latar belakang sebaiknya dimulai den pentingnya sintesis Mof-5 pada Kondisi Radiasi Microwave Sebag</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				Penyimpanan Gas Co2. Selanjutnya paparkan berbagai riset terdahulu yg pernah dilakukan oleh para peneliti terdahulu ttg Mof-5 dan ttg penyimpanan Gas CO2. Rumusan masalah ok. Dengan rumusan masalah ini, sebaiknya judul penelitian diubah menjadi: Sintesis M dengan Penambahan Modulator TEA dan PVP pada Kondisi Radi Microwave Sebagai Penyimpan Gas Co2. Tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah. Kajian Penelitian Terdahulu yang relev perlu ditambah dari jurnal2 hasil penelitian utk menunjukkan kebar dari penelitian ini dan 1 riset yg relevan tentu tidak cukup. Pada b ini calon peneliti perlu memaparkan tentang: nama penelit, tahun d judul penelitian, jenis penelitian, instrumen penelitia/teknik pengumpulan data, dan teknik analisis data. Setelah itu calon pen perlu menguraikan persamaan2 dan perbedaan2 antara penelitiat akan dilakukan dengan yg telah dilakukan oleh para peneliti terdal Dengan memaparkan hal-2 tersebut, maka calon peneliti akan bis menunjukkan kebaruan dari penelitian yang akan dilakukan. Di samping teori2 yg ada, calon peneliti juga perlu menggunakan teo TEA dan PVP sebagai modulator. Di samping itu teori ttg penyimp gas CO2 juga perlu diuraikan. Pada bagian ini peneliti perlu memaparkan jenis penelitian, teknik pengambilan sampel, instrum penelitian, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Ok. Namun calon peneliti juga perlu membahas isi dari masing2 bab. Secara umum refernsi sudah baik.
4	Dr. Muhamad Uyun, S.psi., M.si <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Prof. Dr. Idi Warsah, M.pd.i <i>IAIN Curup</i>	21106000042708 Sensitivitas interkultural Mahasiswa Uin Raden Fatah Palembang Sebagai Calon Pendidik Bagi Masyarakat Multikultural	Reviewer 1 : Dr. Bahrul Ulum, Ma. Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 395.00 Nilai Akhir : 347.5 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Secara umum proposal penelitian ini perlu mendapat perbaikan terutama pada judul penelitian agar sesuai dengan tujuan klaster penelitian kolaborasi antar perguruan tinggi yang bertujuan menemukan teori baru dan/atau mengembangkan kajian keilmuan dengan melibatkan peneliti lintas perguruan tinggi (PTKIN dengan PTKIN, PTKIN dengan PTKIS, PTKIN dengan PTU atau PTKIS dengan PTU) atas fenomena atau kasus yang berkembang di perguruan tinggi dan masyarakat secara umum. Judul ini supaya dikonfirmasi ke LP2M agar disesuaikan dengan tujuan penelitian klaster ini. Reviewer 2 : Penelitian dengan judul Sensitivitas interkultural Mahasiswa Uin Raden Fatah Palembang Sebagai Calon Pendidik Bagi Masyarakat Multikultural baik untuk dilakukan. Pada latar belakang masalah sebaiknya masalah sensitivitas perlu disampaikan. Konsep atau T relevan (yang akan digunakan dalam analisis) perlu diasampaikan kerangka konsep. Demikian juga rencana pembahasan belum tersusun secara sistematis. Rencana Anggaran Penelitian sebaiknya disusun sesuai tahap penelitian. Rincian anggaran disesuaikan dengan SMB, seperti pembelian cenderamata
5	Dr. Delima Engga Maretha, M.kes <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i> Nurhaida Widiani <i>Universitas Islam Negeri Raden Intan Lampung</i>	211060000043168 Latihan Olahraga High-intensity interval Training (hiit) dan Moderate-intensity Continues Training (mict) Untuk Menghambat Penuaan	Reviewer 1 : Ade Yeti Nuryantini Reviewer 2 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd.	Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 370.00 Nilai Akhir : 340 Rekomendasi : Dipertimbangkan Reviewer 1 : Dalam pemilihan topik atau judul penelitian perlu mempertimbangkan originalitas. Originalitas merupakan kriteria utama dan kata kunci di hasil karya akademik. Originalitas penelitian menyajikan perbedaan dan persamaan bidang kajian yang diteliti antara peneliti dengan peneliti-peneliti sebelumnya. Hal ini dimaksudkan untuk menghindari adanya pengulangan kajian terhadap hal-hal yang sudah dengan demikian akan diketahui sisi-sisi apa saja yang membedakan dan akan diketahui pula letak persamaan antar penelitian peneliti dengan penelitian-penelitian terdahulu Reviewer 2 : Judul sebaiknya dibuat menjadi: Pengaruh Latihan Olahraga High intensity interval Training (hiit) dan Moderate-intensity Continues Training (mict) terhadap Penuaan. Ide di latar belakang lumayan c namun akan lebih baik jika peneliti menambahkan berbagai faktor dapat mempercepat atau memperlambat penuaan, dan berbagai proses penuaan. Karena penelitian ini adalah penelitian eksperimen maka cara merumuskannya semestinya berbeda dengan penelitian kualitatif Rumusan masalah sebaiknya dibuat dalam bentuk kalimat tanya sbb: Apakah latihan metode latihan High-Intensity Interval Training (HIIT) dengan Moderate-Intensity Continuous Training (MICT) berpengaruh terhadap biogenesis mitokondria untuk menghambat penuaan? Dengan adanya saran perubahan rumusan masalah, maka sebaiknya tujuan penelitian dibuat menjadi: Untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh latihan metode latihan High-Intensity Interval

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Training (HIIT) dengan Moderate-Intensity Continuous Training (MICT) terhadap biogenesis mitokondria untuk menghambat penuaan. Agar Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan lebih komprehensif, calon peneliti sebaiknya memaparkan juga judul penelitian, jenis peneliti subjek/sumber data penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan hasil penelitian. Secara umum Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) sudah sesuai, namun tiap2 konsep/teori perlu dielaborasi metode dan teknik pengumpulan data, calon peneliti perlu menambahkan instrumen penelitian dan teknik pengumpulan data Calon peneliti perlu memaparkan bagaimana hasil penelitian akan dibahas. Di samping itu, calon peneliti juga perlu memaparkan apa yang akan dibahas di tiap2 bab. Referensi sudah memadai, namun utk penulisannya sebaiknya gunakan reference manager spt Mendeley atau Zotero. RAB secara umum sdh baik, namun utk komponen2 tertentu perlu rincian utk mengalokasikan dana. Apakah tdk ada biaya analisis data? Judul sebaiknya dibuat menjadi: Pengaruh Latihan Olahraga High-intensity interval Training (hiit) dan Moderate-intensity Continuous Training (mict) terhadap Penuaan. Ide di latar belakang lumayan ok, namun akan lebih baik jika peneliti menambahkan berbagai faktor yg dapat mempercepat atau memperlambat penuaan dan berbagai rit ttg proses penuaan. Karena penelitian ini adalah penelitian eksperimen maka cara merumuskannya semestinya berbeda dengan penelitian kualitatif Rumusan masalah sebaiknya dibuat dlm bentuk kalimat tanya sbb: Apakah latihan metode latihan High-Intensity Interval Training (HIIT) dengan Moderate-Intensity Continuous Training (MICT) berpengaruh terhadap biogenesis mitokondria untuk menghambat penuaan? Dengan adanya saran perubahan rumusan masalah, maka sebaiknya tujuan penelitian di menjadi: Untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh latihan metode latihan High-Intensity Interval Training (HIIT) dengan Moderate-Intensity Continuous Training (MICT) terhadap biogenesis mitokondria untuk menghambat penuaan. Agar Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan lebih komprehensif, calon peneliti sebaiknya memaparkan juga judul penelitian, jenis penelitian, subjek/sumber data penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik analisis data dan hasil penelitian. Secara umum Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) sudah sesuai, namun tiap2 konsep/teori perlu dielaborasi. Utk metode dan teknik pengumpulan data, calon peneliti perlu menambahkan instrumen penelitian dan teknik pengumpulan data. Calon peneliti perlu memaparkan bagaimana hasil penelitian akan dibahas. Di samping itu, calon peneliti juga perlu memaparkan apa yang akan dibahas di tiap2 bab. Referensi sudah memadai, namun utk penulisannya sebaiknya gunakan reference manager spt Mendeley atau Zotero. RAB secara umum sdh baik, namun utk komponen2 tertentu perlu rincian utk mengalokasikan dana. Apakah tdk ada biaya analisis data? Apakah tdk ada biaya analisis data?</p>
6	<p>Muhammad Isnaini Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Efa Ida Amaliyah IAIN Kudus Wiwid Pungki Ningrum Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Kartika Metafisika STAI Taruna Surabaya</p>	<p>21106000041702 Pengembangan Perangkat Pembelajaran Berkas Stem (science, Technology, Engineering, Mathematics) Untuk Menyukseskan Kebijakan Merdeka Belajar: Referensi Rencana Pelaksanaan Pembelajaran inovatif Untuk Guru Tingkat Sd-mi, Smp-mts, Sma-ma</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p>	<p>Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 330.00 Nilai Akhir : 322.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Beberapa poin masih harus diperbaiki, antara lain judul penelitian terlalu panjang, mestinya judul dibuat secara singkat dan jelas set gambaran umum dari masalah yang akan diteliti, selain itu latar belakang masalah yang belum menampilkan penelitian sebelumnya yang merupakan perbandingan dari penelitian yang akan dilakukan Kemudian perumusan masalah dan tujuan yang belum sinkron, pemilihan teori yang lebih relevan dan penggunaan referensi yang masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional, internasional dan buku-buku yang terbaru.</p> <p>Reviewer 1 : Ide ok namun judul terlalu panjang. Judul cukup sampai di Merdeka Belajar. Yg mau dikembangkan perangkat pembelajaran atau materi ajar? Hati2 dalam pemakaian huruf kapital. Ide penelitian terlalu banyak. Cukup utk satu level pendidikan saja. Kata depan, kata sambung dan kata sandang pakai huruf kecil. Akronim pakai huruf kapital. Ide latar belakang ok. Namun isi latar belakang lebih mengarah ke pelatihan dan bukan Penelitian dan pengembangan. Perlu dikonfirmasi oleh calon peneliti apakah ini sebuah R n D yg mengembangkan perangkat pembelajaran, atau sebuah kegiatan pelatihan dan pengembangan. Kalau pelatihan baiknya pengabdian kepada masyarakat. Rumusan masalah belum menggambarkan rumusan masalah R & D. Semestinya rumusan masalahnya adalah Materi ajar seperti apa yang dibutuhkan dan cocok untuk didesain dengan metode pembelajaran STEM pada tingkat SD/MI, SMP/MTs dan SMA/MA? pilih satu jenjang sekolah saja. 2. Bagaimanakah validitas perangkat pembelajaran/ materi ajar berbasis STEM dan orientasi Merdeka Belajar pada.....? 3. Bagaimanakah praktikalitas</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>perangkat pembelajaran/materi ajar berbasis STEM dengan orientasi Merdeka Belajar pada.....?4. Bagaimanakah efektifitas perangkat pembelajaran/materi ajar berbasis STEM dengan orientasi Merdeka Belajar pada.....? Tujuan penelitian terlalu sederhana utk usulan c 100 juta. Tujuan perlu disinkronkan dengan rumusan masalah di Kajian penelitian terdahulu tidak cukup memuat informasi ttg banyaknya penelitian yg telah dilakukan. Yang terpenting calon pe harus bisa memaparkan berbagai riset terdahulu yang relevan dengan menggambarkan mulai dari judul, nama peneliti, tahun penelitian, jenis penelitian, responden atau subjek penelitian, tujuan penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data hingga hasil penelitian. Setelah itu perlu dipaparkan kesamaan dan perbedaan dgn penelitian yg akan dilakukan utk menunjukkan novelty (kebaruan penelitian). Konsep teori yg relevan ttg perangkat pembelajaran perlu dimuat utk memudahkan proses pelaksanaan penelitian Referensi sudah mutakhir, namun masih perlu dilengkapi dengan referensi ttg perangkat pembelajaran. Gunakan reference manager (misalnya Mendeley) utk menyusun referensi. Rencana Anggaran Biaya(RAB) semestinya menggambarkan bagaimana penelitian akan dilakukan, mulai dari tahap persiapan, pelaksanaan sampai pada pelaporan. Pada tahap persiapan apa saja yang akan dilakukan dan bahan-bahan apa saja yang akan dibutuhkan. Pada tahap pelaksanaan kegiatan apa saja yang akan dilakukan. Berdasarkan kegiatan itu akan bisa dibuat apa yang akan dilakukan siapa yang akan terlibat, dan bahan apa saja yang dibutuhkan. Pada tahap pasca penelitian kegiatan apa yang akan dilakukan. Misal nya membuat laporan penelitian, membuat artikel penelitian, seminar atau mengurus HAKI , men submit artikel ke jurnal internasional bereputasi dll. Dari situ akan bisa diketahui biaya apa saja yang harus dikeluarkan. Dalam penelitian tidak boleh ada honor peneliti. Yang boleh ada adalah biaya yang dilakukan utk melakukan penelitian, misalnya biaya transportasi pengumpulan data, biaya validasi ang (utk pembantu peneliti), biaya transportasi utk memvalidasi ang validator dll. Pengolahan data utk satu penelitian hanya boleh satu pengolah data saja. Nara sumber workshop utk kegiatan RnD? pastikan lagi kegiatan ini pelatihan atau pengembangan perangkat pembelajaran. Jadi RAB tidak boleh dibuat hanya dlm bentuk total uang saja tapi dibuat berdasarkan rincian kegiatan yang akan dilakukan selama kegiatan penelitian. Tujuan penelitian terlalu sederhana utk usulan dana 100 juta. Tujuan perlu disinkronkan dengan rumusan masalah di atas. Kajian penelitian terdahulu tidak cukup memuat informasi ttg banyaknya penelitian yg telah dilakukan</p>

Penelitian Pembinaan/ Kapasitas

1	Rohmadi <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21101000042774 Deradikalisasi Agama Melalui Moderasi Beragama (studi Terhadap Rumah Moderasi Beragama Uin Raden Fatah Palembang)	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	<p>Nilai 1 : 360.00 Nilai 2 : 395.00 Nilai Akhir : 377.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian yang berjudul Deradikalisasi Agama Melalui Moderasi Beragama (studi Terhadap Rumah Moderasi Beragama Uin Raden Fatah Palembang) layak untuk diteliti. Namun, apakah penelitian ini meneliti program Rumah Moderasi apakah sudah berjalan atau belum ingin melihat konsep yang ada pada Rumah moderasi. Oleh karena itu, rumusan masalah perlu difokuskan. Tahapan penelitian perlu melibatkan pakar dan membuat Focus Group Discussion. Anggaran biaya dirinci sesuai dengan proses penelitian; pra penelitian, penerbitan dan pasca penelitian</p> <p>Reviewer 1 : Ide dan judul penelitian ok sepanjang ada yg menonjol pada RMB Rafah. Sebaiknya mulai latar belakang dengan pentingnya moderasi beragama dalam rangka deradikalisasi agama. Setelah itu lanjutkan dengan riset2 terdahulu yg pernah dilakukan oleh para peneliti terdahulu ttg moderasi beragama. Setelah itu baru fokus data dan fakta ttg moderasi beragama di RMB UIN Rafah. Namun demikian penelitian ini layak dilakukan jika RMB UIN Rafah memang terkenal dalam moderasi beragama. Jika tidak apa alasan utk melakukan penelitian ini? RAB sebaiknya dibuat sesuai tahapan dan kegiatan penelitian sehingga pembiayaan penelitian menjadi logis. Pedoman standar pembiayaan penelitian. Sebagai contoh: biaya analisis data semestinya 1.540.000,- dan itu sdh baku. Rumusan masalah bisa diterima Tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan ok dan semakin baik jika calon peneliti bisa memaparkan tidak hanya nama, judul, tahun dan hasil penelitian saja. Sebaliknya calon peneliti perlu juga memaparkan jenis penelitian, subjek/responden penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan teknik pengecekan keabsahan data serta hasil penelitian. Komponen2 ini akan semakin mempretegas kebaruan penelitian yg akan dilakukan. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) sudah tepat namun masih kurang memadai. Utk teori deradikalisasi semestinya</p>
---	--	---	---	--

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>juga dideskripsikan bentuk2 deradikalisasi, faktor2 penyebab deradikalisasi, dan cara mengatasi deradikalisasi agama. Utk RMI perlu dipaparkan program RMB, struktur organisasi RMB, Pendan RMB dan Visimisi RMB. Metode dan Teknik Pengumpulan Data semestinya memuat uraian gamblang tentang jenis penelitian (kualitatif dengan metode studi kasus), subjek penelitian atau sum data, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik penjaminan keabsahan data dan teknik analisis data. Referensi of dan judul penelitian ok sepanjang ada yg menonjol pada RMB UIN Rafah. Sebaiknya mulai latar belakan dengan pentingnya moderasi beragama dalam rangka deradikalisasi agama. Setelah itu lanjutk dengan riset2 terdahulu yg pernah dilakukan oleh para peneliti terdahulu ttg moderasi beragama. Setelah itu baru fokus data dan fakta ttg moderasi beragama di RMB UIN Rafah. Namun demikian penelitian ini layak dilakukan jika RMB UIN Rafah memang terkenal dalam moderasi beragama. Jika tidak apa alasan ut melakukan penelitian ini? RAB sebaiknya dibuat sesuai tahapan dan kegiatan penelitian sehingga pembiayaan penelitian menjadi logis. Pedoman standar pembiayaan penelitian. Sebagai contoh: biaya analisis data semestinya 1.540.000,- dan itu sdh baku. Rumusan masalah bisa diterima Tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan ok dan semakin baik jika calon peneliti bisa memaparkan tidak hanya nama, judul, tahun dan has penelitian saja. Sebaliknya calon peneliti perlu juga memaparkan j penelitian, subjek/responden penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik analisis data, dan teknik pengecekan keabsahan data serta hasil penelitian. Komponen2 ini akan semal mempretegas kebaruan penelitian yg akan dilakukan. Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalam analisis) sudah tepat namun masih kurang memadai. Utk teori deradikalisasi semestinya juga dideskripsikan bentuk2 deradikalisasi, faktor2 penyebab deradikalisasi, dan cara mengatasi deradikalisasi agama. Utk RMI perlu dipaparkan program RMB, struktur organisasi RMB, Pendan RMB dan Visimisi RMB. Metode dan Teknik Pengumpulan Data semestinya memuat uraian gamblang tentang jenis penelitian (kualitatif dengan metode studi kasus), subjek penelitian atau sum data, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik penjaminan keabsahan data dan teknik analisis data. RAB sebaiknya dibuat sesuai tahapan dan kegiatan penelitian sehingga pembiayaan penelitian menjadi logis. Pedoman standar pembiayaan penelitian Sebagai contoh: biaya analisis data semestinya 1.540.000,- dan itu baku.</p>
2	Dwi Fitriyani, S.pd, M.si Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	211010000043499 Uji Aktivitas Antiinflamasi fraksi Etil Asetat Kulit dan Kernel Biji Kebiul (caesalpinia Bonduc L.) secara in-vitro sebagai Agen Prventif Penanganan Covid-19	Reviewer 1 : Ade Yeti Nuryantini Reviewer 2 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd.	<p>Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 360.00 Nilai Akhir : 375</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Judul yang diajukan singkat, jelas, dan informatif. Penjelasan urge dan manfaat pada latar belakang sudah ada tetapi penjelasan kebaruan kurang didukung oleh rujukan atau penelitian terdahulu. Peneliti perlu mencari rujukan penelitian serupa dan membandingkan apa yang sudah dilakukan oleh peneliti lain. Jumlah rujukan yang dicantumkan cukup banyak, hanya tidak tampak disitasi pada bag paparan proposal. Jika memungkinkan, rumusan masalah dapat diperluas dengan mencari data tentang persentase penghambatan radang dari ekstrak n-heksan, etil asetat dan etanol dan mencari c efektif (ED50) ekstrak.</p> <p>Reviewer 2 : Judul ok namun perhatikan pemakaian huruf kapital dan pengetik: Penulisan judul semestinya: Uji Aktivitas Anti-Inflamasi Fraksi Etil Asetat Kulit dan Kernel Biji Kebiul (caesalpinia Bonduc L.) secara Vitro sebagai Agen Preventif Penanganan Covid-19. Latar belakang sebaiknya dimulai dengan pentingnya melakukan uji aktivitas anti-inflamasi fraksi Etil Asetat kulit dan kernel biji kebiul (caesalpinia Bonduc L.) secara in-vitro untuk mencegah penyebaran Covid-19. Paparkan berbagai manfaat yg diperoleh. Calon peneliti juga perlu memaparkan berbagai riset yg pernah dilakukan oleh periset2 terdahulu terkait uji aktivitas anti-inflamasi fraksi Etil Asetat kulit dan kernel biji kebiul (caesalpinia Bonduc L.) sehingga akan nampak kebaruan dari riset yg akan dilakukan. Rumusan masalah sdh ses namun ada baiknya calon peneliti menyebutkan tempat penelitian. Tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah dan pe penambahan tempat. Metode dan Teknik Pengumpulan Data semestinya juga memuat jenis penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, dan juga teknik analisis data. Konsep atau Tec relevan (yang akan digunakan dalam analisis) perlu meliputi konsi yg telah dituliskan di judul, yaitu: Uji Aktivitas Antiinflamasi (Definis Aktivitas Anti-Inflamasi, Jenis2/Bentuk2 Uji Aktivitas Anti-Inflamasi, Metode Uji Aktivitas Anti-Inflamasi, dan Tahapan Uji Aktivitas Anti-Inflamasi), Fraksi Etil Asetat Kulit dan Kernel Biji Kebiul (caesalpin Bonduc L.), Uji Aktivitas Anti-Inflamasi secara In-Vitro (Pengertian</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Aktivitas Anti-Inflamasi secara In-Vitro, Metode Uji Aktivitas Anti-Inflamasi secara In-Vitro, dan Tahapan Uji Aktivitas Anti-Inflamasi secara In-Vitro), dan Penanganan Covid-19. Semua konsep dan tsb perlu dipaparkan secara gamblang. Referensi secara kualitas kuantitas sdh memadai, namun utk keseragaman pengetikan referensi, calon peneliti sebaiknya menggunakan reference manaq seperti Mendeley atau Zotero. Ren cana Anggaran Biaya secara umum sdh baik. Namun pedomani SBM agar standar harga lebih sesuai dengan peraturan. Judul ok namun perhatikan pemakaian kapital dan pengetikan. Penulisan judul semestinya: Uji Aktivitas A Inflamasi Fraksi Etil Asetat Kulit dan Kernel Biji Kebiul (caesalpinia Bonduc L.) secara In-Vitro sebagai Agen Preventif Penanganan C 19. Latar belakang sebaiknya dimulai dengan pentingnya melakukan uji aktivitas anti-inflamasi fraksi Etil Asetat kulit dan kernel biji kebi (caesalpinia Bonduc L.) secara in-vitro untuk mencegah penyebar Covid-19. Paparkan berbagai manfaat yg diperoleh. Calon peneliti perlu memaparkan berbagai riset yg pernah dilakukan oleh perise terdahulu terkait uji aktivitas anti-inflamasi fraksi Etil Asetat kulit da kernel biji kebiul (caesalpinia Bonduc L.) sehingga akan nempak kebaruan dari riest yg akan dilakukan. Rumusan masalah sdh ses namun ada baiknya calon peneliti menyebutkan tempat penelitian. Tujuan sudah sejalan dengan rumusan masalah dan pe penambahan tempat. Metode dan Teknik Pengumpulan Data semestinya juga memuat jenis penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, dan juga teknik analisis data. Konsep atau Tec relevan (yang akan digunakan dalam analisis) perlu meliputi konsr yg telah dituliskan di judul, yaitu: Uji Aktivitas Antiinflamasi (Definis Aktivitas Anti-Inflamasi, Jenis2/Bentuk2Uji Aktivitas Anti-Inflamasi, MetodeUji Aktivitas Anti-Inflamasi, dan Tahapan Uji Aktivitas Anti-Inflamasi), Fraksi Etil Asetat Kulit dan Kernel Biji Kebiul (caesalpin Bonduc L.), Uji Aktivitas Anti-Inflamasi secara In-Vitro (Pengertian Aktivitas Anti-Inflamasi secara In-Vitro, Metode Uji Aktivitas Anti-Inflamasi secara In-Vitro, dan Tahapan Uji Aktivitas Anti-Inflamasi secara In-Vitro), dan Penanganan Covid-19. Semua konsep dan tsb perlu dipaparkan secara gamblang.</p>
3	andi Putra Sairi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	211010000041799 Pengembangan Perangkat Pembelajaran Fisika Kelas X Sma/ma Terintegrasi Kearifan Lokal Sumatera Selatan	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	<p>Nilai 1 : 360.00 Nilai 2 : 360.00 Nilai Akhir : 360</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian dengan judul Pengembangan Perangkat Pembelajaran Fisika Kelas X Sma/ma Terintegrasi Kearifan Lokal Sumatera Sela sebaiknya pada latar belakang masalah perlu dijelaskan makana kearifan lokal. Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan sebaiknya dijelaskan juga metode yang penulis ingin lakukan. Diseminasi sebaiknya dijelaskan agar dapat diketahui stakeholder yang terlibat untuk menghasilkan kualitas output. Selain itu, Rencana Anggaran biaya perlu disesuaikan dengan istilah SBM keuangan, pembelian buah-buahan dan lain-lain termasuk kepada konsumsi</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum ide penelitian sudah ok walaupun ada sejumlah hal yang masih perlu utk direvisi. Agar hasil penelitian ini optimal, sebaiknya calon peneliti juga merumuskan masalah penelitian terl kebutuhan guru dan siswa terkait bahan ajar Fisika yg terintegrasi kearifan lokal dan peneliti juga perlu menambah sumber atau refe dengan sumber2 yang lebih mutakhir dan lebih banyak dari jurnal, penelitian, dan juga buku2 terbitan terbaru. Metode penelitian aka lebih baik lagi jika setiap tahapan pengembangan dipaparkan den gamblang. Rencana anggaran biaya (RAB) semestinya lebih menggambarkan bagaimana penelitian akan dilakukan, mulai dari tahap persiapan, pelaksanaan, sampai pada pelaporan. Pada tahap persiapan apa saja yang akan dilakukan dan bahan-bahan apa sa yang akan dibutuhkan. Pada tahap pelaksanaan kegiatan apa saja yang akan dilakukan. Berdasarkan kegiatan itu akan bisa dibuat a yang akan dilakukan, siapa yang akan terlibat, dan bahan apa saja yang dibutuhkan. Pada tahapan pasca penelitian kegiatan apa ya akan dilakukan. Misalnya membuat laporan penelitian, membuat artikel penelitian, seminar hasil, mengurus HAKI, men submit artikel jurnal nasional/ internasional bereputasi dll. Dari situ akan bisa diketahui biaya apa saja yang harus dikeluarkan. Dalam penelitiar biaya dikeluarkan sesuai tahapan pelaksanaan penelitian, misalny utk seminar apa saja yg diperlukan, siapa yg terlibat, dll. Utk pelaksanaan penelitian apa saja yg akan dilakukan. Misal, peneliti akan membutuhkan biaya transportasi pengumpulan data, biaya validasi angket (utk pembantu peneliti), biaya transportasi utk memvalidasi angket ke validator dll. Untuk pasca penelitian akan dibutuhkan apa saja? Siapa saja yg akan terlibat? Misalnya review dll. Jadi dana dikeluarkan sesuai tahapan dan kegiatan penelitian Secara umum ide penelitian sudah ok walaupun ada sejumlah hal yang masih perlu utk direvisi. Agar hasil penelitian ini optimal, sebaiknya calon peneliti juga merumuskan masalah penelitian terl</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kebutuhan guru dan siswa terkait bahan ajar Fisika yg terintegrasi kearifan lokal dan peneliti juga perlu menambah sumber atau refe dengan sumber2 yang lebih mutakhir dan lebih banyak dari jurnal, penelitian, dan juga buku2 terbitan terbaru. Metode penelitian aka lebih baik lagi jika setiap tahapan pengembangan dipaparkan den gambang. Rencana anggaran biaya (RAB) semestinya lebih menggambarkan bagaimana penelitian akan dilakukan, mulai dari tahap persiapan, pelaksanaan, sampai pada pelaporan. Pada tah persiapan apa saja yang akan dilakukan dan bahan-bahan apa sa yang akan dibutuhkan. Pada tahap pelaksanaan kegiatan apa sa yang akan dilakukan. Berdasarkan kegiatan itu akan bisa dibuat a yang akan dilakukan, siapa yang akan terlibat, dan bahan apa sa yang dibutuhkan. Pada tahapan pasca penelitian kegiatan apa ya akan dilakukan. Misalnya membuat laporan penelitian, membuat artikel penelitian, seminar hasil, mengurus HAKI, men submit artik jurnal nasional/ internasional bereputasi dll. Dari situ akan bisa diketahui biaya apa saja yang harus dikeluarkan. Dalam peneltiar biaya dikeluarkan sesuai tahapan pelaksanaan penelitian, misalny utk seminar apa saja yg diperlukan, siapa yg terlibat, dll. Utk pelaksanaan penelitian apa saja yg akan dilakukan. Misal, penelti akan membutuhkan biaya transportasi pengumpulan data, biaya validasi angket (utk pembantu penelti), biaya transportasi utk memvalidasi angket ke validator dll. Untuk pasca penelitian akan dibutuhkan apa saja? Siapa saja yg akan terlibat? Misalnya review dll. Jadi dana dikeluarkan sesuai tahapan dan kegitation penelitian</p>
4	Winy Agustria Riznanda <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i>	21101000043555 Efektifitas Online Peer-editng dengan Menggunakan Google Docs Terhadap Kemampuan Menulis Akademis Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris Uin Raden Fatah Palembang	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Darwis Harahap, M.si.	<p>Nilai 1 : 350.00 Nilai 2 : 365.00 Nilai Akhir : 357.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian dengan judul Efektifitas Online Peer-editng dengan Menggunakan Google Docs Terhadap Kemampuan Menulis Akad Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris Uin Raden Fatah Palembang menarik untuk dilakukan. Perlu dijelaskan kaitar Efektifitas Temuan penelitian sebelumnya menunjukkan bahwa ak kolaboratif online dapat meningkatkan keterampilan belajar pelaja dengan Online Peer-editng dengan Menggunakan Google Docs Terhadap Kemampuan Menulis Akademis Mahasiswa. Penyusun anggaran perlu dirasionalakan</p> <p>Reviewer 1 : Ide penelitian ok dan judul sebaiknya diperbaiki redaksinya dan penggunaan huruf kapitalnya menjadi: Efektifitas Online Peer-Edit dengan Menggunakan Google Docs untuk Meningkatkan Kemam Menulis Akademis Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris UIN Raden Fatah Palembang Latar belakang masalah sebaiknya dimulai dengan pentingnya kemampuan menulis akade bagi mahasiswa calon guru Bahasa Inggris. Selanjutnya paparkan berbagai faktor yang mempengaruhi kemampuan menulis akader mahasiswa, dan saalaf satunya pastikan ada proses peer-editing. Selanjutnya calon penelti perlu memaparkan berbagai riset terdat ttg kemampuan menulis akademis. Rumusan masalah pada dasa sdh ok namun ada yg perlu dipisah dan susunan perlu dibalik, sehingga menjadi: 1. Bagaimana persepsi mahasiswa Program St Pendidikan Bahasa Inggris UIN Raden Fatah Palembang terhadap online peer-editing menggunakan Google Docs?2. Bagaimana sik mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris UIN Raden Fatah Palembang terhadap online peer-editing menggunakan Goc Docs?3. Apakah online peer-editing menggunakan Google Docs e dalam mengembangkan kemampuan menulis akademis mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris UIN Raden Fatah Palembang?4. Seberapa efektif online peer-editing menggunakan Google Docs dalam meningkatkan kemampuan menulis akademis mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris UIN Raden Fatah Palembang? Dengan jumlah dana Rp. 15 juta, calon penelti sebaiknya memilih 2 pertanyaan pertama (nomor 1 dan 2) atau pertanyaan nomor 3 dan 4). Karena judulnya efektifitas, sebaikny dipilih no 3 dan 4. No 1 dan2 utk penelitian lainnya. Tapi jika calon penelti memilih rumusan masalah no 1 dan 2, maka judul penelitiannya sebaiknya diubah menjadi: persepsi dan Sikap mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris UIN Raden Fatah Palembang terhadap online peer-editing menggunakan Goc Docs.Sudah sejalan. Namun dengan ada rekomendasi rumusan masalah spt yg teah disampaikan pd bagian sebelumnya, maka c penelti tentu perlu menyesuaikan tujuannya. Sebaiknya Kajian Penelitian Terdahulu yang relevan ditulis dengan memaparkan nai penelti, tahun dan judul penelitian, jenis penelitian, subjek /respor penelitian, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, pengec keabsahan data (pen kualitatif) dan teknik analisis data. Semuanya dipaparkan secara gambang utk menunjukkan kebaruan peneltia Sesuaikan Konsep atau Teori relevan (yang akan digunakan dalar analisis) dengan pilihan rumusan masalah tadi. Jika yg dipilih yg n</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>dan 2, maka hrs ada teori ttg 3 hal yaitu sikap (yang meliputi: defin pentingnya sikap, indikator, cara mengukur sikap), persepsi (defin macam2 persepsi, pentingnya persepsi, dan cara mengukur perse serta online peer-editing menggunakan Google Docs (definisi, manfaat, tahapan kegiatan). Metode terlalu simpel. Semestinya calon peneliti mendeskripsikan jenis mixed methods yg akan dipal apakah concurrent embedded, sequential explanatory atau apa. S itu, calon peneliti perlu juga menjelaskan responden/subjek penelitian, teknik pengambilan sampel, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik penjaminan keabsahan data (kualitatif) teknik analisis data Metode terlalu simpel. Semestinya calon pen mendeskripsikan jenis mixed methods yg akan dipakai, apakah concurrent embedded, sequential explanatory atau apa. Selain itu calon peneliti perlu juga menjelaskan responden/subjek penelitian, teknik pengambilan sampel, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, teknik penjaminan keabsahan data (kualitatif) teknik analisis data Metode terlalu simpel. Semestinya calon pen mendeskripsikan jenis mixed methods yg akan dipakai, apakah concurrent embedded, sequential explanatory atau apa. Metode te simpel. Semestinya calon peneliti mendeskripsikan jenis mixed methods yg akan dipakai, apakah concurrent embedded, sequenti explanatory atau apa. Refernsi memadai tapi belum begitu mutakt Perlu ditambah dengan sumber yg lebih mutakhir. Gunakan refere manager (mendeley atau zotero). RAB perlu revisi sesuai kegiatar penelitian.</p>
5	<p>Isnaini Rahmawati <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i></p>	<p>21101000042651 Kedermawanan dalam Puisi Arab (analisis Semiotika Riffaterre)</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Hasbullah, M.si</p> <p>Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p>	<p>Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 375.00 Nilai Akhir : 342.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : 1. Proposal ini sudah memuat unsur-unsur yang diperlukan. Nama peneliti harus melakukan perbaikan dan penajaman agar dapat meyakinkan bahwa hal ini layak untuk diteliti. 2. Latar belakang pe dipertajam, jelaskan apa yang akan diteliti, mengapa perlu diteliti, dstnya 3. Pertanyaan penelitian perlu dirumuskan kembali, pertan penelitian harus terkait dengan judul penelitian dan juga harus sal terkait antara satu pertanyaan dengan pertanyaan yang lain 4. Ka terkait perlu ditulis lebih baik lagi 5. Metode penelitian perlu diuraik lebih rinci lagi 6. RAB sudah diuraikan, namun ada komponen-komponen tertentu yang perlu dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan. Hany ada beberapa catatan tambahan, seperti Puisi Arab, perlu diperjel Arab mana yang dimaksud, kemudian pada latar belakang masala perlu diungkapkan adanya kesenjangan atau fakta-fakta tentang pentingnya topik ini diteliti. Kemudian perumusan maslaah masala dan tujuan harus mengacu ketentuan umum atau pedoman peneli dari LITAPDIMAS Kemenag RI. Selain itu masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan buku buku yang terbaru.</p>
6	<p>Lidia Desiana <i>Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang</i></p>	<p>21101000043312 Pengaruh Leverage, intangible Aset, Tangible Aset dan Ukuran Perusahaan Terhadap Prediksi Financial distress pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic index (jii) Tahun 2014-2019</p>	<p>Reviewer 1 : Dr. Darwis Harahap, M.si.</p> <p>Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.</p>	<p>Nilai 1 : 370.00 Nilai 2 : 315.00 Nilai Akhir : 342.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian yang berjudul Pengaruh Leverage, intangible Aset, Tangible Aset dan Ukuran Perusahaan Terhadap Prediksi Financial distress pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic index (jii) Tahu 2014-2019 terlalu panjang. Sebaiknya disederhakan menjadi Determinan Prediksi Financial distress pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic index (jii) Tahun 2014-2019. Rumusan masalah disesuaikan dengan penelitian kuantitatif. Data terlalu se perlu ditambahkan. Rencana Anggaran biaya sebaiknya disusun r dari Pra Penelitian, Proses Penelitian dan Pasca penelitian.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, hany beberpa catatan, antara lain; judul harusnya singkat dan jelas, tidc terlalu panjang. Kmudian perumusan masalah dan tujuan penelitian supaya dibuat sinkron, kajian pendahuluan supaya diuraikan dan menunjukkan perbedaan dan persamaan dengan topik penelitian akan dilakukan. Selain itu perlu ditata ulang rencana pembahasan dengan menunjukkan adanya gambaran tentang apa saja akan di dari bab pertama hingga bab akhir, dan pennggunaan referensi ya masih harus diperkaya dengan referensi dari jurnal nasional dan b buku yang terbaru.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
7	Ravensky Yurianty Pratiwi Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang	211010000043464 Pengembangan Modul Termodinamika dengan Pendekatan Kontekstual	Reviewer 1 : Dr. Suswati Hendriani, M. Pd. M. Pd. Reviewer 2 : Dr. Bahrul Ulum, Ma.	<p>Nilai 1 : 375.00 Nilai 2 : 310.00 Nilai Akhir : 342.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian ini layak untuk dilanjutkan, hany beberapa catatan, antara lain; pada judul supaya diperjelas objek d locus penelitiannya, selain itu Pada latar belakang masalah harus menjelaskan fakta, harapan, dan masalah yang ada, yaitu fakta-fa yang menunjukkan adanya masalah penelitian, argumen pentingn masalah yang akan diteliti, fakta-fakta penentu yang memberikan harapan pemecahan masalah melalui penelitian yang akan dilakul nilai tambah yang diperoleh, dibandingkan dengan hasil penelitian terdahulu, mengacu pada refernsi yang jelas dan dapat dipertang jawabkan. Pada latar belakang penelitian ini belum menunjukkan fakta-fakta di atas.</p> <p>Reviewer 1 : Secara umum Ide dan judul ok. Namun akan lebih jika judul diubah menjadi Pengembangan Modul dengan Pendekatan Kontekstual p Mata Kuliah Termodinamika Latar belakang masalah sebaiknya dimulai dengan pentingnya modul dengan pendekatan kontekstual mata kuliah Thermodinamika. Selanjutnya deskripsikan riset2 yg relevan dengan penelitian ini. Setelah itu, paparkan kekurangan d kelebihan dari modul2 yang telah dikembangkan. Dengan dasar it calon peneliti berada dalam posisi yg kuat utk mengajukan pengembangan modul jenis ini. Agar hasil penelitian ini optimal, sebaiknya calon peneliti merumuskan masalah sbb: 1. Bagaimana pengembangan Modul dengan pendekatan kontekstual pada mata kuliah Thermodinamika? 2. Bagaimanakah validitas Modul dengan pendekatan kontekstual pada mata kuliah Thermodinamika? 3. Bagaimanakah prakliditas modul dengan pendekatan kontekstual mata kuliah Thermodinamika? Walaupun tujuan sudah sejalan, nan dengan adanya saran perubahan rumusan masalah, maka sebaik tujuan juga menyesuaikan. Kajian Penelitian Terdahulu yang relev cukup sesuai namun utk kelengkapannya calon peneliti perlu memaparkan tidak hanya nama peneliti, tahun penelitian dan hasil penelitian, tapi juga jenis peneilitian, model dan prosedur pengembangan, subjek uji coba, instrumen penelitian/teknik pengumpulan data, dan teknik analisis data. Konsep atau Teori rel (yang akan digunakan dalam analisis) sudah sesuai tapi harus dielaborasi lebih jauh agar mempermudah pelaksanaan penelitian Sebagai contoh utk Modul (definisi, komponen, tujuan, dan manfa modul), pendekatan kontekstual (definisi, manfaat), Termodinamik (Tujuan) Secara umum metode sudah sesuai namun calon penelit perlu memaparkan setiap tahapan yg akan dilakukan. Pastikan ap semua langkah diikuti atau hanya pada tahap teretentu saja. Di samping itu subjek uji coba perlu digamabarkan. Selain itu, utk an data kualitatif perlu disebutkan teknik analisis data siapa yg akan digunakan. Apa yg dipaparkan di rencana pembahan ini semestiny dipaparkan pada bagian metode dan teknik pengumpulan data. P: bagian ini semestinya dipaparkan bagaimana temuan penelitian a dbahas dan juga apa yg akan dibahas di tiap2 bab. Referensi sec: umum sudah lumayan baik, namun demikian ada baiknya calon peneliti menambahnya dengan jurnal2 hasil penelitian, dan gunakan reference manager seperti Mendeley atau Zotero utk penyusunan referensi. Rencana anggaran biaya (RAB) sudah cukup baik dan a lebih baik jika RAB menggambarkan bagaimana penelitian akan dilakukan, mulai dari tahap persiapan, pelaksanaan, sampai pada pelaporan. Pada tahap persiapan apa saja yang akan dilakukan d bahan-bahan apa saja yang akan dibutuhkan. Pada tahap pelaksanaan kegiatan apa saja yang akan dilakukan. Berdasarkan kegiatan itu akan bisa dibuat apa yang akan dilakukan, siapa yang akan terlibat, dan bahan apa saja yang dibutuhkan. Pada tahapan pasca penelitian kegiatan apa yang akan dilakukan. Misalnya membuat laporan penelitian, membuat artikel penelitian, seminar l mengurus HAKI , men submit artikel ke jurnal internasional berepre dll. Dari situ akan bisa diketahui biaya apa saja yang harus dikeluarkan. Biaya analisis data dan pengolah</p>